
Krautler em audiência com o governador Vereador revoltado
o vereador de Major Vieira, Jucelino Wochicoski, entrou na justiça

contra a fumajeira Sul América pedindo uma indenização por calúnia e

difamação. Segundo o mesmo orientador da referida empresa além de estar
bêbado para prestar assistência técnica ainda fez fofocas aos vizinhos
falando que o mesmo os teria denunciado por terem entregue fumo a ouíra

companhia, o que ocasionou a revolta dos vizinhos de Jucelino para com ele.
Na ocasião do acontecido o vereador não se encontrava em casa,

portanto a visita do orientador DARCI WOYNER foi assinada por sua esposa
a qual se encontrava em casa, após a visita o orientador saiu espalhando a

fofoca, sendo a mesma mentirosa, o vereador e sindicalista procurou logo
informar-se de como proceder para ser ressarcido das calúnias feitas pelo
técnico. J

Jucelino pede também para que os agricultores que não assinem

papéis em branco, promissórias, pois depois as empresas pagam mal e pouco,
explicam sobre os contratos.

A orientação do mesmo é que ninguém faça pedido antes do dia 30 de
abril quando acontece então � primeira reunião de negociação do preço do
fumo para a próxima safra. E melhor plantar' sabendo por quanto vamos

vender, não assine mais contrato em branco, vamos aguardar uma Princesa
Isabel para libertar os escravos de hoje.

o prefeito de

Canoinhas,Orlando Krautler,
esteve em audiência com o

Governador Paulo Afonso,
segunda-feira, dia 03.

Krautler foi recebido com

mais 25 prefeitos da região
norte do estado."Pedi para o
Governadorque olhasse com
carinho para as nossas

solicitações que já tramitam

pelas secretarias estaduais".
O prefeito de

Canolnhas se diz insatisfeito.
Krautler revela que esperou
aproximadamente 5 horas

para ser atendido e· que no

final não trouxe nada de
concreto. "Só promessa e

muito falatório, eu queria falar
com o govemador sobre os

nossos problemas, pedir
ajuda e mais atenção para
com o nosso povo", reclama.

Muitos pedidos e

solicitações foram feitos ao

governo do estado:

Solicitação de reativação de
convênio para
pavimentação, pedido de
convênio para pavimentar
extensão de 3 mil metros

entre o trevo da BR-280 até a

C,ohab 03, pedido de

implantação e revisão do

sistema de macro e micro

drenagem domunicípio, com
o objetivo de evitar

enxurradas como as que
aconteceram há alguns dias.

Na área da

agricultura foi pedida a ajuda
da patrulha mecânica do ,

DER com o objetivo de

dinamizar a operação safra. '

Para a educação foi solicitada
a municipalização do ensino

que já era programa do

governo do estado e que a

gestão anterior se recusou a
colocar em prática.

"Entrei às 19h15 no

gabinete com mais 25

prefeitos e às 19h50 já estava
viajando de volta para
Canoinhas", revela o prefeito
Krautler. "Agora é torcer para
que o governador peça
agilização dos pedidos
encaminhados e esperar
uma nova oportunidade para
ter uma audiência particular
com o governador."

F.H.C. não tira foto com Paulo Monso
Foi constragedor. O governador ainda está

presidente Fernando condenado, ACM preferia
Henrique recebeu o não ter que discutir nada com

governador de Santa ele.

Catarina, Paulo Afonso A terrível situação do

Vieira, mas não se deixou governador de Santa

fotografar ao lado dele. Além Catarina, exposta na

disso, a audiência ,foi passagem dele por Brasília,

relâmpago. Com o presidente' mostraos efeitos políticos da
do Senado, Antonio Carlos Comissão Parlamentar de

Magalhães (PFL-BA) foi pior. Inquérito, CPI, dos títulos

ACM passou a manhã públicos do Senado. Sem

tentando evitar uma maioria na Assembléia
audiência com Paulo Afonso. Legislativa de Santa

Embora ressalvando que.,o Catarina, Paulo Afonso

r----�---'-------_· � -,
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IB O.Ao.NUS Leve este bônus, pague somente I
I R$ 3,00 e ganhe uma cerveja I

: LUDKA DISCO CLUBE :
I SÁBADO (DIA 8) NOITE DA CERVEJA I
I MULHER NÃO PAGA INGRESSO I
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CODIPAVE
AUTO PEÇAS

Televendas: (047) 622-3191 e 622-3192
Telemecânica: (047) 622-1463

Codipave Auto Peças:
Rua Vidal Ramos, 401

Codipave Mecânica:·
Rua Getúlio Vargas, 1526

poderá ser afastado do cargo
a qualquer momento.

Além de Paulo Afonso,
a CF � também atingiu os

governadores Divaldo

Suruagy (AL), Miguel Arraes
(PE) e o prefeito de São

Paulo, Celso Pitta. "A rigor,
não há diferença entre eles

porque todos usaram

indevidamente os títulos

públicos", diz o senador
Roberto Requião (PMDB
PR), relator da CPI. Ou seja,
cassados ou não pelas

assembléias de seus estados
- o colegiado que deve decidir
ou não pelo afastamento - os

governadores e o prefeito
Pitta estão em maus lençóis.
De agora em diante, em lugar
de governar, terão que

responder ,permanentemente
a dois fogos: de um lado, os

ataques da oposição e, do

outro, os achaques dos

aliados.

IJESPACHANTE PEIJKINHO

Atenção Pe_scadores,
.
'Navegue com segurança!

Neste domingo dia 9/3/97 às 8
horas no Colégio Comercial de

Canoinhas, haverá a sua grande
oportunidade -

pi obter a sua

carteira de Arraia Amador, na qual
lhe dará o direito a pilotar barco'
motor, lancha e Jet-Ski. Inscrições
no J. Côrte ou com Sidnei no
Hotel Guarani, ou no local no dia'
09/03.

Informa:
Em março, até o dia 31, paga-se o IPVA/97 dos

veículos de placas final 3.
Em março, renova-se o licenceamento + seguro/

97 dos veículos de placas final 1.

Despachante Pedrinho, agora em novo endereço:

Rua CaQtano Coda, 16� - l=onQ: 622-0107

LANCHONETE FLORESTA
SOB NOVA DIREÇÃO.

LANCHES - SALGADINHOS"- CERVEJA �

REFRIGERANTE
Rua CeI. Albuquerque (ao lado do Jucão)

..........�
...........�
l..�
,-

INFORMAIICA -

MS-DOS - WINDOWS - WORD FOR WINDOWS - EXCEL
Inicío: 17/03

9Yós descomplicamos O computadorptlT{1 oocê!
Rua Barão do Rio Branco, 744/01

Fone:622-2373

E�GLISH CENTER
Peças. Acessórios. Lubriticentes e Oficina Mecânica

LANÇAMENTO BAND CALÇADOS 8 DE MARÇO
O NOVO ESPAÇO NA BANDEIRANTE

Sandálias 500/0 desc. a vista e 25% desce no crediário em 6 X sem entrada e sem juros
Sapatos e tênis com 25% desc. a vista

TUDO EM 6 X SEM ENTRApA - SEM JUROS - ESPECIAL PARA MARÇO

VENHA CONHECER O NOVO ESPA O NA BANDEIRANTE

,

-

. COLEÇÃO VERÃO ...i...i _

,DISRITMIl>
Inclusive Calça Jeans

,

� / /

PROMOÇAO VALIDA ATE 15/03/97
.........................................................
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Curso de cestaria
Através das Ações Integradas da 18a CRE, acontecerá o

curso de Cestaria para o Clube deMães do Colégio Estadual Horácio
Nunes de Irineópolis, no dia 06 de março.

Também estão programados cursos para Clubes de Mães
de outros Colégios de nossa região.

A 18a Coordenadoria Regional de Educação através da

Equipe de Ensino, vem acompanhando as reuniões da APP com o

objetivo de esclarecer dúvidas e proporcionar condições para a
.

realização de um trabalho cooperativo entre a Escola e a

Comunidade.

Colação de' grau
Neste sábado 22 estudantes concluem o curso de serviço

social da Universidade do Contestado (UnC) no campus aproxima
do de Porto União. Éa segunda turma a receber o diploma. Colação.
de grau ocorre às 20 horas no cine Luz em União da Vitória (PR).

Peças teatrais
Primeira programação da Coordenação de Extensão e

Cultura do Campus de Canoinhas da Universidade doContestado

(UnC) acontece nos dias 13 e 14. Duas peças teatrais vão ser

apresentadas no Centro de Cultura da UnC (antigo cine Capital), na
travessa Ubaldo Ricardo da Silva. A primeira, destinada ao público
infantil,éA,B,C-Umtesouroprá você, comapresentações previstas
para o dia 13 às 9 horas e para o dia 14 às 15 horas. Segunda peça é
Tudo que você sempre quis saber sobre drogas, dirigida a adolescen
tes, pais, professores e ao público em geral. No dia 13 essa peça será
encenada às 15h30min e às 20h30min. N� dia 14 apresentações
serão às 09 e às 20h30min.

T IPTU
OS carnês do IPTU começaram a ser entregues, nesta

segunda-feira, dia 03. A entrega está sendo feita nas residências

pelos acadêmicos da UnC-Universidades do Contestado. Todos que
pagarem o IPTU em parcela única até o dia 15 de abril terão direito
à 40% de desconto. Quem optar pelo parcelamento de até 6 vezes,
terá desconto de 10% sobre o valor impresso no camê.

T Limpeza de praças
Os alunos do ColégioAgrícola VidaI Ramos que possuem bolsas de
estudo em convênio com a prefeitura estão dando a contrapartida
limpandopraças da cidade. Todos os sábados o grupo de 25 alunos

pode ser visto fazendo a manutenção das praças Lauro Müller e

Osvaldo de Oliveira.

T Cuidado fumantes:
Numa reportagem no Jornal Nacional saiu a seguinte

notícia: Os Estados Unidos decretaram uma lei que proíbe a venda

de cigarros nas lanchonetes e supermercados e outros, para os

menores de 27 anos. Imagine se pega esta onda no Brasil, deixaria
muita gente louca da vid� ...

T Voltolini quer unífícação da

fiscalização ambiental
O deputado estadual Eni Voltolini (PR), em

pronunciamento no plenário da Assembléia Legislativa nesta

segunda-fei ra (3), cobrou dos organismos de defesa domeioambiente,
maior coerência e boa vontade na àplicabilidade da lei, na

interpretação da legislação. "Nã� podemos mais conviver' com
vários órgãos, cada qual tendo interpretação e com isso penalizando .

os produtores, principalmente"; comenta Voltolini,
Fez um apelo para que a Comissão de Saúde e Meio

Ambiente, da Assembléia, promova uma discussão ampla
convidando a Secretaria Estadual de Desenvolvimento Urbano e

Meio Ambiente, Fatma, Ibama e as ONGs (organizações não

governamentais) para se chegar a uma só linguagem. Voltolini
também relatou a questão dos mananciais de água que estão

comprometidos pela poluição.

,_. ACABE COM O CALOR E

���$. AUMENTEA .

'/. -:, $
.'
/

$ PRODUTIVIDADE DE

SUA EMPRESA

et.UFTNÁX/®

- Funciona com o vento (sem custo de energia elétrica) - 24 horas por dia
- Custo zero de manutenção - Não produz ruído
- Instala em qualquer telhado

SOLICITE MAIORES INFORMAÇÕES OU FAÇA SEU

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO FONE: 436-1758

Doença do mundo

07 de mArço de 1997

Janete Isabel Woitexen - Advogada

É comum encontrarmos �a sociedade, habitat natural do
serhumano, aqueles quenão perdem tempo em atacar pejorativamente
seus semelhantes.

"Grande é a lábia, a astúcia, o idioma do injuriador. Por
isso, não é possível catalogar osmeios pelos quais o delito em causa

pode ser cometido ... Há injuriadores que atuam até mesmo através
do silêncio." (Serrano Neves, in. Direito de Imprensa)

Faz parte do dia a dia de muitos, ocupar o tempo com

fofocas, as quais correm de boca em boca, transmitidas eivadas de

julgamento subjetivos e acrescidas, ainda, de grande dose de

imaginação.
Quando se fala em pensamento subjetivo, fala-se no

conteúdo próprio de ser humano, que dotado de inteligência é capaz
de pensar, ponderar, discernir, transmitir suas idéias e viver em
harmonia. Pensamento subjetivo é, pois, a opinião que o serhumano
é capaz de emitir a respeito do que quer que seja, a qual é formada
pelo conjunto de valores que cultivou ou deixou de cultivar durante
o período em que já lhe foi permitido viver.

Ora, se assim é, cada um externa aquilo que lhe vai na alma
e aí é que as coisas se complicam, pois nem sempre o que é dito,
escrito ou gesticulado, é expressão da-verdade. Omais incrível disso
tudo é a capacidade que algumas pessoas têm para criar acusações
desagradáveis com relação aos outros, as quais são divulgadas sem
a menor inquietação de consciência.

Detentores desse desciegante poder, esquecem do respeito
para com os outros e por si mesmas, sendo incapazes, apesar de tão

criativas, de enxergar os seus próprios defeitos. Talvez não seja
correto afirmar que sejam incapazes de se auto-analisar. Quem sabe

" fica melhor dizer que lhes falta o tempo necessário para essa prática,
afinal, quem tem tanto para divulgar, acaba passando as horas,
preocupado apenas em atingir a honra dos demais.

Depois, ao sofrerem as indagações a respeito dos

comentários que ousaram tecer, ocultam-se r.a pobreza de espírito
que os envaidece, negam suas artimanhas e, com grande facilidade,
atribuem aos outros a culpa pelas injúrias, calúnias edi famaçõesque
criaram, como se possível fosse, continuarem isentos de quaisquer
responsabilidade sobre o ocorrido.

Porém, a honra é um bem precioso da pessoa humana,
equiparado à própria vida, e assim sendo, possui no âmbito do

Direito, a devida proteção. Basta citar a Carta Magna vigente em

nosso país, que profundamente voltada para os direitos individuais
e coletivos, assegura textualmente a proteção da honra, quando
preceitua, no Título II, Capítulo I, Art. 52, X: "SÃO INVIOLÁVEIS
A INTIMIDADE, A VIDA PRIVADA, Á HONRA E A IMAGEM

DAS PESSOAS, ASSEGURADOODIREITOÀ INDENIZAÇÃO
PELO DANO MATERIAL OU MORAL DECORRENTE DE

SUA VIOLAÇÃO".
Convém, portanto, que as pessoas acostumadas a inventar

eespalhar fatos injuriosos a respeito dosoutros, procurem aproveitar
melhor o tempo buscando em simesmas valorescapazes de enaltecer
os seus semelhantes, o quê, com certeza lhes propiciará mais
harmonia no convívio social."

Neste semanário sua propaganda
é mais divulgada, porque não

limitamos nossas distribuições.

Dia Internacional da Mulher
Desenvolvimento Econômico

preparou programação para o

Dia Internacional da Mulher. O "

evento acontecerá na Igreja
Matriz de Canoinhas, neste

sábado 8 de março, às 14 horas.
Serão proferidas palestras sobre
os direitos da mulher e a sua

condição" no mundo moderno.
Haverá sorteio de brindes às

participantes.
"Esperamos reunir as

mu.lheres canoinhenses para um

grande ato público, onde iremos 3° BPM - execução do Hino da
conversar sobre a nossa Cidade

importância como mães, ORAÇÃO DA FAMÍLIA

esposas, trabalhadoras e AMIGOS PARA SEMPRE

cidadãs", diz a 1 a Dama do
\

MARIA DE NAZARÉ

município, Maria Margareth, Introdução - Dinâmica de

Krautler. Para coordenar o Sócio-terapia-PorMariaIzabel
evento foi formada comissão dê Freitas Seleme'

mulheres. Veja a programação: Palestra - Os direitos daMulher

Abertura - 14 horas - segundo o Código. Civil
Resumo histórico sobre o Dia Brasileiro.

Internacional da Mulher - por Apresentação Musical -

Maria Margareth Krautler. (Lilinha Duàrte
Apresentação da Banda do Palestra - A Mulher frente às

exigências do Mundo Moderno
- Enfoque sobre a dupla
jornada de trabalho da

mulher - Por Maria Izabel
Freitas Seleme
Poema - Declamação feita pela
Irmã Matilde

Fin'alização - Bênção e

partilha do pão - Bênção final
- Padre Pillotto, PastorWolfgang
e Pastor Alvarin
Canto Final
A programação deve se estender
até às 16h30min."

.

Secretaria doA

Sebrae e CDL" realizam
. .

curso em parcena
EmCanoinhas o Sebraejuntamente comaCDL realizaram

no período de 03 à 06 de março o curso de Administração de
Recursos Humanos, com o professor Martinho \Exterk6etter de
Joinville, esse curso envolveu 21 empresas de Canoinhas de micro
e pequeno porte totalizando 30 participantes.

Segundo Nivaldo Brey Júnior, técnico do Sebrae de
Canoinhas este curso tem como objetivomotivar os profissionais de
recursos humanos e de outras áreas a refletirem e adotarem novas

posturas na administração dos recursos humanos, visando o maior

comprometimento, parceria e trabalho de equipe, práticas que levam
a qualidade, produti,vidade e competitividade.

Empresas participantes: IKO MATERIAIS DE

CONSTRUÇÃO, KNOREK AUTO PEÇAS, PAPELARIA
OURO VERDE, LIVRARIA 2000, PISO SÃO BERNARDO,
CASA ERLITA, FARMÁCIA PLANALTO, HOSPITAL
SANTA CRUZ, LOJAS DuMÓVEL, LABORATÓRIO DR.

ZÚLMAR, FUCK AUTOMÓVEIS, COMERCIAL

CHAMBER, FUCK MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO, BIKE
CENTER, CAMAREZ CONFECÇÕES, COMÉRCIO DE
AUTOMÓVEIS RODA VIVA, FARMÁCIA E DROGARIA
VITAL,MALLON & CIA, COMPENSADOS ELAMINADOS
LAVRASUL, SINCOVAC. 4

Tratamento da água de poço
1. FERVURA: A água deverá ser fervida durante 10

minutos.
2. TRATAMENTO QUÍMICO: Usar 2 (duas) gotas de

r=

hipoclorito (água sanitária) para cada litro de água; misturar bem e

aguardar 30 minutos antes de consumir.
.

- Guardar em recipiente limpo e tampado.
.

- Se a água estiver muito suja, coar através de um pano
limpo antes de tratar.

- O hipoclorito ou água sanitária tem a propriedade de

matar todos os micróbios da água contaminada.

\ -EXEMPLO: Balde com 10 litros de água, coloque 20

gotas de Quiboa, misture, tampe, espere meia hora e pronto, pode
usar.

Muitas vezes, a água, mesmo tendo boaaparência,
contém diversos micróbios nocivos à saúde.

Essa água pode transmitir várias doenças: as
verminoses em geral, a febre tifóide (tifo), a hepatite e a

cólera são algumas delas. I

. Vocêpode evitá-las, tornando a água que você usa
mais pura e ajudando, assim, a defender a saúde de seus

\ .

amigos e parentes.

EXPEDIENTE
EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.

Fundado em 29 de maio de 1947
FONE: (047) 622-1795
Jornalista Responsável:

Edvardes J. Sartori - DRT/SC na 13

Representante Comercial: ZIG & CIA FILMAGENS
CGc. 01.000.68010001-06 - Insc. Est. 253�093.490

Insc. Mun. 4742.2 - Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro
Fones: (047) 622-1795 I 622-3784 1986-6145

Assinatura anual R$ 30,00 - SemestrelR$ 15,00
Jornal Matriculado no livro B-l de "Matrículas de Jornais e de outros

periódicos'là folha 001 sob na 001 no Cartório de Registros de Pessoas
Jurídicas de Canoinhas - SC

Filiado à Abrojori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior. "Matérias
de interesse particular só serão publicadsa mediante a aprovação da.direção e

pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não são responsabi-
lida ,de do Jornal".

---------------------

Composição - Foto-lito e Impressão: GRAF-SET
Rua Frei l\llenandro Kamps, 582

Fone.: (047) 622"1244Editor IReporter: José Ramos Filho
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"Para refletir"
"A maioria de nós prefere olharpara fora e não olhar

para dentro de simesmo"

(Desconhecido)

"Glamour"

"

,

Em um destaque hiper especial a simpática Gisele Pires do Prado
em um clic de Moisés.

"Enlaces"
* Trocando alianças neste final de semana (08/03), sábado,

o casal Almiro de Jesus Lisboa Junior e Rosangela Aparecida
Maciel, com uma belíssima cerimônia na Igreja Nossa Senhora

Aparecida e a recepção na Asemca.

Fotógrafo Moisés e Day After Day desejam muitas
felicidades ao casal.

"Agitando"
.

* Dia 08/03, sábado, se o tempo colaborar, finalmente
acontecerá o lua!. O PRIMEIRO LUAL NA PEDREIRINHA, no
lual haverá participação das seguintes bandas:

1º Som da Cor

2º Big Joke
3º Homo Sapiens
O evento promete várias atrações, ótimas!
Compareçam!

Aniversariantes da semana

- Dia 05/03/97 - Soldado DONIZETEBIALESKI. (Papanduva)
_ FELIPE MAICONPEREIRA aniversariou 01/03, completou 9

anos.
.

.
'

_ NICOLLE ROMAN FERREIRA, filho de Sérgio Ferreira e

Cássia Roman Ferreira aniversaria dia 8/03/97. Completará 8 anos.

Z/G - FILMAGENS
Fones: 622-3784 e 622-1795

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

(Ç@IMIIEÇ@ IE If> IHI lllMl
I6AINI(ÇIHIIE�

.

16 Tipos de lanches
Porções - Frutos doMar

Quartas e Sábados costeladas com
.

acompanhamento R$ 3,00porpessoa.
Aberto de segunda a segunda a partir das

17:30h.

Rua Felipe Schmidt, 1328 - (em frente ao
.

Kengos),

. '�' Wfft; (;{/��
,.� .. �,���.�.�
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:ERNACrONl\L D/\ MULHE�!

f "OS fanáticos"

"Desde o início destes cem anosdehistoria; o FLAMENGO
refletia a essência de ser Brasileiro, já era manemolente, moleque,
raçudo. Nenhum outro time consegue perturbar tanto o adversário

quanto oFLAMENGo. Antes de torceremporseus clubes, santistas,
tricolores, palmeirenses, alvi-negros, são-paulinos, vascainos e

corinthianos, são 'anti-FLAMENGO. Só depois é que conseguem
viver sua paixão.

Ass: BETO (CAETANO)

DISK
PIZZA

, �

622-1737
Atendemos.

diariamente das
18 às 23 horas

AMina Loterias oferece a seus clientes, Loteria Esportiva, Quina, Super
Sena, Mega-Sena, Fechamento pelo computador, Loteria Federal,

Raspadinhas, Baú daFelicidade, Tele-Sena e Papa-Tudo, também através de convêniosfirma
dos com c.E.F., recebe tarifas públicas; como faturas de Casan, Celesc e Telesc.
Visite-nos, aqui você será bem atendido, pois o nosso objetivo é satisfazer nossos clientes

vsíc, ANO COMB. COR VEÍC. ANO COMB. COR
Chevette 86 A Branco Kadet GL 1.8 97 G Vermelho
Chevette SL 89 G Marron Kadet SL/E 92 A Prata.
Corsa 1.0 96 G Branco Kombi STD 96 G Branca
Escort GL 1.8 93 A Cinza

l.ogus CLI 1.8 95 G VermelhaF 75 76 G Laranja P L I 6 96 G Az IGIIOOO 96 G B ampa u

Gal CL I 6···M···I················· 97 G
··· ..

·Az··:····I· Ur�nco Pick Up Corsa GI 96 G Cinzao . u nique
Gol CLI 1.8 95." A Branco Saveiro CL 1.6 93 G Prata
Gol GT 1.8 ! 86 A Preta Uno EP 96 G Cinza
Jeep 63 G Azul Versailles 92 A Cinza

Rua Caetano Costa, 315
Fone: (047) 622-3780 e 622-2572 - Fax:622-0083

"Os fanáticos"

André Augusto Mussi Dreveck

Quem aniversaria no dia 07/03 é o garotinhoAndréAugustoMussi
Dreveck, filho de Sandro Dreveck e Mauren Mussi Dreveck.

Festejam seus 2 aninhas no. dia 08/03 (sábado) no Canoinhas Tênis
Clube. Este lindo garoto foi fotografado por Moisés.

Bandeirantes em destaque
Neste dia08/03 (sábado) inaugura aBandCalçados (Lojas

Bandeirante) para melhorar o atendimento de seus clientes, e

convida os.mesmos para a inauguração e parabenizamos o nosso
.

amigo Piri, o mais novo relações públicas da Band Calçados.

"Rapidinhas"
J

* Sempre rriuito queridas as amigas Juliana Simões e

Karine Cubas Batista.
* Vale a pena registrar a beleza e a simpatia de Mara

Regina Stralbe.
* Sem dúvida muito querido André Celevi e Fernando.
* Moisés sem dúvida o fotógrafo mais elogiado da city.
* Os elogios vão esta semana para a Boutique Guezz, que

com suas ótimaspromoções, cada vezmais agradando seus clientes.
* Andreia Baíl, de malas prontas para Curitiba. Vê se não

esquece dos parentes e amigos.
* Para encerrar às rapidinhas desta semanamandamos um

abração para o pessoal da "FAG".
.

'Jone: 622-0096

Serviços de torno e solda em geral
Rua Rui Barbosa, 1061 - Próximo ao Bom Dia I

MAFFEZZOll·
. .

.

A vidraçaria Maffezzoli mantém uma tradição de bons serviços!
.'

Possui vidros em todos. os padrões com pronta entrega. Colocação por profissionais
. preparados.

.
-

Dispõe ainda de: Quadros, Mo/durds, Artigos para presentes, formas plásticas para
confecção de chocolate caseiro, imagens relígiosas em gesso,c[istais e lâmpada, rádios,

relógios e fitas cassete, brinquedos e bolsas escolares, artigos de umbànda.

Rua CeI. Albuquerque - TELEFONE: 622-1045
Canoinhas - Santa Catarina

MINA lOTERIAS
Mega Sena - Super Sena - Quina - Loteria Esportiva

Rua Vidal Ram.os, 920 - .Fone:622-1562

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CASA DOS PNEUS NOSSA SENHORAAPARECIDA Q1�@IIM'M!'MiM"
deDurcilioRodriguesMelo

LANCHES - PIZZAS E DIVERSOS
TIPOS DE SORVETES

Rua Roberto Ehlke, 270 -CANOINHAS. - SC

Recapagem e Recauchutagem
parapneus: de Transporte, de

TerraplanagensAgrícolas
Rua Mal. Floriano, 375

FONE/FAX: (047) 622-3369 OU 986-5298

cenoinnes - Santa Catarina

AUL Serviço totalmente automatizado, vendas de

pneus 'e câmeras novas e pneus importados.
RUA VIDA!, RAMos, 1145

(EM FRENTE' AO LOTÁRIO, CENTRO)
HELKO & MELLO

FUROU, ENTÃO VAI LÁ QUE O Joxo E O BETO CONSERTOU ...

I COMÉRCIO DE PNEUS I
Antonio Cesar Damaso - diretor

i - - -._ .r_ ._-

••_-
I

SERVE REFEIÇÕES DIARIAMENTE.

Entregamos suaMARMITEXàdomicílio'

Rua CeI. Albuquerque, 694

J"Ú·· S�·COMÉRCIO DE

•
� PlAQUIII.AS LTDA..

FONE/FAX: (047) 622-3565
Rua Frei Menandro Kamps, 139 - Canoinhas/Sô

Laboratório Fotólrá'ico

COp Color
REVELAÇÃO EM 1 HORA

Filmes, Câmaras, etc.
Fotografias: Casamentos, Batizados

r�q��g�'
PlANTÃO 24 HORAS

.

FONE: (047) 655-1109

li..
Rua Luiz Davet,364 - Major Vieira - SC

...

FERRO E ALUMÍNIO - Janelas, grades, portas e

portões de elevação, ponto gráficas,porta de

rolo, .estruturas metálicas, box para banheiro

de João Farmácia Medicamentos e

Perfumarias
Fone: 986-5065

Av. Rigesa, 1761 - Três Barras - se

Anexo Hotel Avenida
Rua Frei Meriandro Kamps, 2043 - Fone: 622-3S6�
Bairro: Alto das Palmeiras - Canoinhas - Santa Catarina

Aposte na Loteria Federal que a sorte é
todo dia, então o que está esperando?
Procure o Zé da Loteria em frente ao

Banco do Brasil das 14 às 15 horas ou

pelo fone 622-2296. Então, o que está

esperando? Vá correndo, adquira o seu

bilhete e boa sorte...

�ew 11010'
Pizzaria - Restaurante
Sua casafora de casaAqui vocé encontra lanches, salgados e

diversas marcas de cervejas geladas.
SOB NOVA DIREÇAo
Av. Santa Catarina, sino

Três Barras - SeRUA BASÍLIO HUMENHUK, ESQUINA cf DUQUE DE CAXIAS - ALTO DAS PALMEIRAS - CANOINHAS-SC

, �

ANTIBAN() PACKEN l:tM�mIJJlI�f&;M:tQllo.!')*JiâqltJ·llil'il
Rua Francisco de Paula Pereira, 1170 - Fone: 622-2855

<:>F:E:R."'I'.AII..._S �.A.. S:E�.AII..._�.AII..._

Válvula Docol base 39,50 Tinta Látex 18litros

Tijolo 4 furos (milheiro) 138,00 Conj ..Sanit, Ideal Standarl

I;I���I�I� 1111;�g�� �12�íl�il�; l�iíl�il!��liM� }

OURO VERDE SOM E

PROPAGANDA LTDA.

9ndúsfria de móveis e esquadrias
em geral

Av. Santa Catarina, 205
Foné:(047) 623-0141

89490-000 - Três Barras/SC

*Casamentos

"Animação de festas e eventos em

geral
* Montagem de equipamentos
para som ambiente e reparos

Contato na Rua Paula Pereira, 981
Fones:(047) 622-1338/622-2622

39,90
78,00

, S'ORVETERIA�
TUANA

Francisco Alvaro Barbosa .,

DIVERSOS TIPOS DE SORVETE
Avenida Rigesa,1156

89490-000 - Três Barras/Se

r

AUTO ELÉTRICA MIRO
�

Anexo a KNOREKAUTO PEÇAS
Consertos em motores de Partidas -

Alternadores - Dínamos - Serviços Elétricos
- Peças

Rua Fauri de Lima, 20 - Água Verde
FONE: 624-0011 - 89460-000

Canoinhas/SC

r FÁBRICA DE MÓVEIS ""

HEMCKMAIER

DE MÓVEIS NÓS ENTENDEMOS!

Quartos, cozinhas sob medida
, Faça seu orçamento sem compromisso

FONE:(047) 623-0230
Rua Vereador Ricardo de Oliveira, 112

\" Vila Nova - Três Barras/Se ...

r

Pionner - Kenwood - 'Rockford - Fosgate - Bravox

Assistência técnica, vendas e instalação de som

automotivo
.

Rua Major Vieira, 706
Fone/Fax: (047) 622-0356 - CEP 89460-000

" Canoinhas - SC ...

r _
""

CHAPEAÇAO E PINTURA
KAROIESKI

(iJa'ta 1EU 07.Ç!aInErÚO 1EIn

C!OInP'WlníHO
AV. Rigesa, 22
Três Barras - se .J

, �

BICICLETARIA BUENO
de SanI Bneno

74cessór;os de peças e

reformas em geral
Av. Rigesa, 81 - Três Barras/Se

,
Oração ao Espírito Santor

Lotérica
'lrês (Jarras

Aqui sua sorte à espera
Avenida Rigesa, 1052

Três Barras - Se ...

Oh! Divino Espírito Santo. Vós que me esclareceis de tudo, que.iluminais todos os
meus caminhos para que eu possa atingir a felicidade, Vós que me concedeis o

sublime dom de perdoar e esquecer as ofensas e até o mal que me tenham feito; a
Vós que estais comigo, em todos os instantes, eu quero humildemente, agradecer
por tudo que sou, por tudo que tenho e confirmar uma vez mais, a minha intenção
de nunca me afastar de Vós pormaiores que sejám as ilusões ou tentaçõesmateriais,
com a esperança de um dia merecer e poder juntar-me a Vós e a todos os meus

irmãos, na perpétua Glória e paz na vossa companhia e na companhia de meus

\"irmãos. Ó divino Espírito Santo, iluminai-me, amém! T.B..
...

II

1VIE R.CA.·B01VI
BARBADA - VENDE-SESão Paulo

Paraná
S. Catarina
KG. do Sul
Reunidas

o MERCADO QUE FALTAVA EM CANOINHAS, ABERTO 15 HORAS POR DIA, DAS 7:30 ÀS 22:30
SEM FECHAR PARA O ALMOÇO E AOS DOMINGOS E FERIADOS DAS 8:00 ÀS 13:00 HORAS.

1IIIIiII �__---_--

Um lote cf 550 m-, no Jardim

Esperança, próximo, Cohab 4.
TRATAR FONE 622-1869 c/ LEOCI
R..$ 3_500.,00

(ACEITA-DE CARRO NO NEGÓCIO)

Todos os domingos fazemos um delicioso frango assado p'!ra seu almoço ficar ainda melhor.

CONFIRA OS PREÇOS DE ALGUNS PRODUTOS:
Farinha de trigo Sudoeste 5 kg R$
Farinha de trigo Sol 5 kg R$
Costela Bovina kg R$
Margarina 'Delícia: 1 kg R$
Maionese Helmmans 1 kg R$

REUNIDAS
CARGAS

Fone:624� 2197

2,49
2,39
1,89
2,49
2,99

Rua Eugênio de Souza, 515
(Em frente Auto Peças Leo)

FILMAGENSZIG -

CORREIO DO NORTE
Há 49 anos informando

Fones: 622-3784 e 622-1795
Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

RETÍFICA DE MOTO'RES
ESPECI'ALIZADA EM: .

MERCEDES - SCANIA - VOLVO
PEÇAS ORIGINAIS
CANOINHAS .. FONE: (047) 624-0377 MWMSERViÇO AUTORIZADO

IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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By: Bertoldo, Rosalia, Any, Wellyngton

,

Aqui estamos novamente para
relatar a você amigo leitor os

acontecimentos e que ainda estápara
ocorrer emMAJOR VIEIRA CITY;

portanto, ponha os óculos, aperte os cintos e boa leitura.
\..

Nosso oi!!!
Oi!!!

Rádio Planalto completa 12 anos

de sucesso

No último dia 05/03, completou seus doze anos de
;) existência a conhecida e conceituada emissora de rádio de Major

Vieira city. Estamos falando da Rádio Planalto de Major Vieira
Ltda.

ARadio Planalto é uma emissora que se destaca na região
do Planalto Norte por estar acima de tudo em uma localização
previlegiada, fazendo com que seus anunciantes tenham o retomo

que esperam do comercial, a Planalto fica em Major Vieira se

colocando entrePapanduva,Monte Castelo, Itaiópolis, Três Barras,
Canoinhas, Bela Vista do Toldo e interior de Ireniópolis, Mafra,
Santa Cecília e SantaTerezinha, portanto aRádioPlanalto tem todos
os dias a audiência garantida, um encontro marcado com os

apreciadores da boa música e que gostam de ouvir diariamente

programaçãomonta�p�ficiar os mesmos.
Recentemente a Planalto mudou sua programação que

atravésda equipe de comunicadores e direção (que também é nova)
reestruturaram o quadro de programas para tomar realidade! os
anseios dos ouvintes e que com essa reestruturação, foram os

maiores beneficiados.
Confira a seguir a nova programação da nova Rádio

Planalto, 12 anos de história e em 97 um novo começo:
Das 6h às 8h - Paradão Sertanejo
09h às 1Óh - Guia Astral
10h às llh30
llh30 às llh45
llh45 às 12h
12h às 12h15
12h15 às 12h30
12h30 às 12h45
12h45 às 13h
13h às 13h45
13h45 às 15h

15h às 17h
17h às 18h
18h às 18h15
18h15 às 19h
19h às 20h
20h às 22h

- Rádio Mania
- Espaço para Reportagens
- Informativo da Prefeitura
- Jornal do Meio Dia
- Notas e Avisos
- A Voz da Profecia
- Panorama Agrícola
- Querência e Cidade
- Sertanejo Bom Dema�s
- Terremoto \
- A Hora do Mate \

- Orações da Ave Maria
- Programa do Ivan
- Ainda a Voz do Brasil
- Musical da Noite

E tem mais, no sábado uma programação diversificada
com a participação de integrantes da sociedade que fazem do

microfone um hoby e desta maneira proporcionam aos ouvintes da

emissora um sábado diferente.
Sintonize esta estação (1190) e você vai ouvir que não é só

o verão que é quente.

Nafoto o Estudio da Planalto
\

Aniversariando
A PAINEL parabeniza a David Ferens Primo e a Micheli

Andressa Novak, que no decorrer da semana completaram idade.
nova, David no dia 04/03 eMicheli dia 05/03. Aos aniversariantes
os parabéns da família, amigos e da equipe PAINEL. Felicidades.

Nafoto os aniversariantes

Moisés
Num c1ick especial do fotográfo Moisés (que esteve no

início da semana em nossa city fazendo o que faz de melhor,

fotografando) a sensualidade da' Majorvieirense EREN/cE KARVAT,

que neste ano completa seus 15 anos e já é presença garantida no 12

baile de debutantes de Major Vieira.

Queremos parabanizar o fotógrafo Moisés pela
competência que demonstrou quando em Major' Vieira, 'pena que
faltou energia (não do Moisés) o que dificultou o trabalho do

mesma, mas se você ainda não fez o seu book não fique triste,
Moisés nos contou que breve voltará.

Baile de debutantes
Já está programado no roteiro de promoções deste ano do

c1ub Palácio a realização do primeiro baile de debutantes de nossa

cidade, o qual esperamos que seja o evento do ano, se você completa
15 anos e tem interesse em participar, entre em contato com

Bertoldo, na Planalto. Fone: 655-1177.
.' (

Espaço Livre/Dança e Cia
"Trabalhando sempre com a seriedade, formação acadêmica e dedicação que vocêmerece, nós temos

-, professores formados e pós-graduados em Educação Física."
, .

I' OFERECEMOS AULAS DE: JAZZ, SAPATEADO, BALLET, GINASTICA LOCALIZADA, STEP/LOCAL, DANÇA DE RUA,
JUDÔ, KARATÊ, MUSCULAÇÃO FEMININA E ALONGAMENTO, EM VÁRIOS HORÁRIOS.

Informações: Rua Frei Menandro Kamps - 1030, fone:'622-3125
De segunda à sexta: 8 às 11 h \

13h30 às 19h30

Professora Responsável: Regina Gallotti Kohlbeck

Corre10 do �orte -lJÁfJ11JA ;

Radar
Promessa é dívida, então está na hora de começar a

cumprir.
- Quem faz o que não é permitido, deve ser punido.
- Vem aí o novo visual do Palácio, aguarde. '

- Cuidado, breve vão querer tirar uma cópia sua (eis a

evolução da ciência).
- Carneiro, só natural.
- E o dinheiro ...
- Vem aí a segunda noite do motoqueiro.
- Portal da Cor, breve.
- Modas & Festas na onda dos casamentos, decoração está

na mão.
- Piscina dos veteranos já em obras.
- Alô DNER onde está a tinta no restante da SC 477.
- Olha o cachorro quente, no centro da city.

Promoção de montão
A loja DuMÓVEL e Rádio Planalto estão realizando uma

promoção imperdível. Se você quer participar aí vai a dica:
- Escreva uma carta. colocando por fora do envelope

PROMOÇÃO RÁDIO PLANALTO LOJ�S DuMÓVEL,
respondendo, ou melhor, citando um dos produtos da promoção de
páscoa daDuMÓVEL. LeveacorrespondênciaatéaLojaDuMÓVEL,

.

deposite na uma e concorra aos seguintes prêmios:
J2PRÊMIO

'.

01 Mini system md 200, com CD Fraham
01 Bomboniere
01 Relógio de parede Herweg
01 Despertador Herweg
01 Conjunto de aço inoxidável para arroz - Backer
01 Conjunto para servir de aço in. Backer

01 Relógio de pulso - Lince

/2.!! PRÊMIO I .

01 Conjunto 3 em 1 horizontal rnc 2.200 - Frahm
01 Relógio Quartz Horient
01 Relógio de parede Herweg
01 Conjunto de aço inox para arroz

01 Conjunto de aço inox para servir
32 prêmio
01 Poltrona Everest em corino
'o 1 Turbo calorvento magiclik
01 Relógio de parede Herweg
01 Bomboniere
01 Conjunto de aço inox para arroz
O sorteio realizar-se-á dia 25/03 nas Lojas DuMóvel no

período da tarde, portanto as correspondências serão aceitas até às
12h do dia 25.

Participe desta você também!

Bandarecas
Estamos tentando montar uma banda em nossa região, os

interessados deverão saber tocar absolutamente nada (tocar o F... )
tem que ser careca e gostar de curtir amizade, música e festa.

A foto para a suposta BANDARECA nós já temos,
informações por aí.;

Nafoto OS CARECAS

O NOSSO ATÉ.-
Valeu galera! Semana que vem se Deus nos permitir aqui

novamente estaremos. Até!!!

]D) ][s« JP)][ZZA
Fone: 622-1737 .

Atendemos diariamente das 18 às 23 horas

.' .

SORVETERIA - PALACIO
" ,

Oferecendo a você todos os tipos de sorvetes e�
variedade em taças... . y

Uma loja a altura do seu charme - A loja da família
majorvieirense - Roupas, calçados, menorpreço e'

crediário proprio.,
(AO LADO DO CONSULTÓRIO DO DR. EDSON COLLA)[ Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Coluna Informativa
José Agustinho Gapski

A árvore
A árvore não é só enfeite da terra; ora em flor, ora em fruto:

ela é a purificadora do ar que respiramos, e garantidora domanancial
que jorra para a nossa sede e para a rega das lavouras. Movendo
docemente os seus ramos, trabalha como fiadeira do sol: recebendo
na copa os raios ardentíssimos, desafia-os em brando calor,
agasalhando assim os que se achegam à sua sombra. Ela é medicina
e é beleza, frondejando à beira da nossa morada, e ainda é confidente
dos nossos pesares e alegrias, quando sob os seus galhos recordamos
saudades ou edificamos nosso sonho. Assim é a árvore viva. Morta,
ela é tudo - o princípio e o fim; berço e esquife e, entre esses dois
pólos, tudo é árvore - a casca e o templo, o leito e o altar, o carro que
roda nas terras lavradas, no navio que sulca os mares, o, cabo de
enxada, a haste da lança e tantos, tantos outros utensílios da vida.
Matar a árvore é estancar uma fonte. Onde se devastam as florestas
estende-se o deserto estéril - resseca-se o terreno, os rios minguam,
somem-se os animais. Assim a árvore, sendo beleza, é ao mesmo

tempo a fiadora da vida.
Nossa cooperativa de Canoinhas tem uma informação

sobre: A NOVA REALIDADE NA COMERCIALIZAÇÃO DE
GRÃOS NO BR�SIL.

Esta informação foi fornecida pelo ChefeDept. Comercial:
JOHN EMERSON JAZAR.

A nova realidade na comercialização de

grãos no Brasil
o nosso país há anos é palco de alterações bruscas na

política econômica, sempre com o objetivo de controlar a inflação
que dizimou durante décadas o poder de compra do brasileiro.

.

Neste período o setor agrícola careceu de uma maior

atenção de nossos governos, o que impediu que a nossa agricultura
atingisse um crescimento de primeiro mundo.

Há dois anos surge a estabilidade com o Real, chega o

Mercosul, o Catt, enfim, a globalização do mercado mundial. O

produtor carecendo de uma maior profissionalização, somados ao

sucatearnento da indústria ligada ao setor, ficamos sem

competitividade internacional.

Hoje, as dificuldades que afloraram, conscientizou a

agroindústria de que precisamos nos tomar eficientes e eficazes o

mais rápido possível. Estes objetivos, temos certeza, atingiremos
coma garra dohomem docampo,eainiciativa de nossosempresários.
Mas um ponto fundamental para possuirmos uma agricultura que o
Brasilmerece, são as reformas políticasqueencontram-se paralizadas
no congresso. Na atualidade exportamos impostos e importamos
subsídios com prazos para pagamento que chegam a 360 dias como
no caso do trigo argentino, a juros de apenas 8,5% ao ano.

As taxas de juros atuais praticadas no país e o famoso
"Custo Brasil" que encarecem e complicam a comercialização
brasileira, são insuportáveis. Não somos a favor do protecionismo,
que está comprovado, favorece os comodistas e os ineficientes; mas
necessitamos, destas reformas urgentes e uma maior aplicação de

recursosnapesquisaagropeeuária, para queemmédioprazo possamos_
terumaagriculturaestável,maisbarata,simplificadaecomqualidade.

07 de mAt'fo de 1997

Sua preferencia por este semanário
lez dele o campeao de vendas que nos
concedeu abaixar o preço em 25%.

Dia Internacional da Mulher, ,

No ensejo de mais um DIA INTERNACIONAL DA
MULHER - 8 de março, a Legião da Boa Vontade' (LBV) e seu

Presidente, JosédePaivaNetto, homenageiam todasvocês,mulheres,
seja qual for a sua profissão, idade, condição social, nacionalidade
,ou raça.

Esta saudação é, acima de tudo, àquelas que não medem

esforços para ajudar o Brasil a conquistar um futuro melhor. São
mulheres que acabaram com o conceito de "sexo frágil", porque
sabem prestigiar seu talento e sua competência.

Ser mulher hoje é, portanto, lutar para alcançar as mais
altas posições da sociedade, vencendo pela força dotrabalho, sem
deixarde lado suagrande vocação, que é a de sustentar ascivi Iizações
na busca do progresso.

Investimento no ser humano
A Legião daBoaVontade agradeceaos seus colaboradores,

pois em 1996, com a ajuda de todos, a entidade prestou nada menos

que 2,1 milhões de atendimentos para as comunidades carentes de
todo o País. Portanto, você, que investiu no SerHumano, através de
seus donativos à LBV, tem motivos de sobra para comemorar.

Parabéns por ter acreditado na força da solidariedade, na certeza de

que, somando-se os esforços de cada um, poderemos fazer muito
mais ainda em 1997. A LBV, que trabalha com poucos recursos e

depende da ajuda da sociedade, dedica ao coração dos seus

colaboradores este pensamento de seu Presidente, José de Paiva

Netto: "Todas as vitórias estão devidamente ao nosso alcance, pela
força do nosso trabalho". LBV dá Sorte, Quando ela ligar diga Sim!
Em Joinville, visite a Creche e Pré-Escola Aziro Zarur, rua Padre
Antonio Vieira nQ 670, no bairro Saguaçu. E convidamos você a

participar da Ronda da Caridade, realizada toda semana nos bairros
mais necessitados de Joinville, distribuindo sopa pronta, roupas,
calçados, alimentos em geral e também cortes de cabelos, tudo isso '

gratuitamente. Este trabalho conta só com a ajuda de voluntários,
maiores informações nos fones: 433-2202 e 422-7188.

Participe, contamos com a suapresença...

Em Joinville o Núcleo da LBV está localizado na rua
/ ,

XV de Novembro n!!. 740 fone: 433-2202

CORREIO DO NORTE
Há 49 anos informando

R;c�rdo
ªª�MotosHONDA

Associação dos descendentes de
italianos de Canoinhas "La Bella Italia"

Mensagem
"Ogni giorno, quando ti alzi, fa' affermazioni positive di

gioia e di viuorid; cercando di costruire attorno a te un ambiente
de serenitâ e di armonia.

Impara a sorrideredi cuore a tutti:parenti, amici, conoscenti
in modo tale che basti la tua presenza, affinchê la\gioia penetri
nel CItare degli uomini che ti si avvicinano.

E sperimenta lafelicità che questo certamente ti causerã.

Non accumulare nel tua cuore desideri di vendetta, residui
dei male.

Buttali fuori, perdoando e dimenticando quelli che ti hanno
fauodimale, conparole, atti emaldicenze, calunnie e ingiustirie.

Dimentica!
Una solapersonaguadagnera con il, perdanó: tu stesso, che

que libererai ii tua CItare dei peso dell amarezra e dell' adio.
Sii inteligente: perdona e dimentica, per essere felice.

H

Agradecemos a todosque nos apoiaram para darmos início
ao Curso de Língua Italiana (Primeiro semestre) naUnC campus
de Canoinhas em convênio com o Centro de Cultura Italiana

(CCI) PUC-Pr e Governo Italiano.

, -

Ivania Bernardi
Cultural:
Heloisa WendtMischiatti
Cacilda Riske Capanema
Social:
Milvo Miotto
Nizio Zebetti
Divulgação:
Carmen Beltrami
Izabel Andrade Christofoli
Decoração:
Lídia Dalbosco
Rosane Scarduelli
Isaura Garro
Conselho Deliberativo:
Francisco Garzo Neto
Ivo Fiorentin
José João Klempouz
Conselho Fiscal:
Luis Alberto Benso
Wilson Murara
Atila Gaioni .

Presidente:
Moacir Mischiatti

Vice-presidente:
Agenor Christofoli
Primeiro Tesoureiro:
Marcelino Alchieri
Segundo Tesoureiro: .

Zelia.Marcolin
Primeira Secretária:
Sueli Marcolin
Segunda Secretária: .

Dorival Scarduelli
Departamentos:
Relações Públicas:
Francisco Dalbosco
João Pedrassani
Wilmar Capanema
Gastronomia:
Eloi Bona
Zaira da Rosa Alchieri:
Edésio Tramontin
Vicente Bernardi

- .

ASSOÇIAÇAO DE GINASTICA E

DANÇA CORPO E MOVIMENTO
Consórcios
Bem

:
Plano Crédito Valor parco Av. Getúlio Vargas, 961Honda Cê l âô Tltan HU 3.160,00 75,74

C' hHonda XL 11.5S XH : 3.926,78 , 94, II
- anom as - .

Honda CBX 200 Strada HS : 4.674,14 112,03 Santa Catarina

PRÊMIO MELHOR ACADEMIA DE GINÁSTICA E DANÇA TOP EMPRESARIAL

MATRícu� A PARTIR DE 3 ANOS PARA: Ginástica Rítmica, Jazz, Ginástica-Jazz, Ballet e Expressão Corporal.
Adulto Feminino Ginástica Localizada, Aero-Local, Step e Especial: Avaliação física individualizada,

Fone: 622-3403 I Rua 12 de Setembro, 45 VISITE-NOS...

r

[+]
HOSPITAL SANTA CRUZ

"'I

CANOINHAS • SANTA CATARINA

o Presidente do Hospital Santa Cruz, Pastor
Wolfgang Richter, no uso de suas atribuições, de acordo com

o estatuto Social, RESOLVE:
CONVOCAR

Os sócios do Hospital Santa Cruz para a Assembléia Geral

Ordinária, a real izar-se às 20 horas do dia 18/03/97 na sede da
AFUSHSC ( Associação dos Funcionários do Hospital Santa
Cruz) para tratar dos seguintes assuntos:

.

* Apresentação do Relatório da Gestão 95/97
* Eleição da nova Diretoria mandato 97/99
* Assuntos Gerais

Canoinhas (SC), 18 de fevereiro de 1997
PASTOR WOLFGANG RICHTER

Presidente

l'Josto

�SUCHEK
Corretora de Seguros Ltda.

SEGUROS COMQUALIDADEE SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDAE ACIDENTES PESSOAIS.

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

RuaFreiMenandroKamps, 315 - 10Andar - FONE: (047) 622-2120 - FAX: 622-2321
Ca:n.e>:irll1as - Sa:n.ta.Cata:r:ir:J.a._

"�i.ter" lpir-anqaz"Atlantic
Gasolina - Álcool - Diesel filtrados e

aditivados - Serviços de lavação -

Lubrificação - Pulverização - Troca de
óleo e Filtros - Atendimento Nota 10, com funcionários
competentes e zelosos com seu veículo

RUA'CORONEL ALBUQUERQUE, 86 - FONES: 622-0369 E 622-0666 - SAíDA PARA TRÊS' BARRAS
,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pastoral familiar , !

Campanha da fraternidade
CRISTO LIBERTA DE TODAS
AS PRISÕES: CNBB 1997

Ser irmão. Mas como?
Não existe fraternidade

sem gestos concretos.
Nossa Quaresma é feita

de pequenos e grandes gestos de
amorfraternos: visita aenfermos,
encarcerados. Amparo aos

necessitados: acolhida aos que
chegam apoio aos injustiçados.
Fraternidade e partilha

Partilha com o outro

repartir o que se tem, dardo que
é

seuéumaformade concretizar
a fraternidade.
Com quem repartir

Com o necessitado ... isso
você pode fazer todos os dias.
Com sua comunidade... issovocê
faz cada domingo, ou

mensalmente dando seu dízimo.
Há outra maneira de repartir

Uma vez ao ano para, com
os outros, fazer um grande gesto
quevocê sozinhonão podefazer.

E A COLETA DA
CAMPANHA DA
FRATERNIDADE
Para onde vai a coleta'?
1 - Para a Diocese em benefício'
da Pastoral (80%)
2 - Para colaborar com a ação
pastoral da igreja noBrasil (20%)
Você sabe o que a Igreja no

Brasil faz para animar ação
evangelizadora?
Ela procura: ,

- formar comunidades cristãs
- animar a vida litúrgica,
cate'lu�tica, missionária,
ecumeruca.
- anunciar a mensagem de Jesus
Cristo que transforma a vida
pessoal e social. .

O DIA NACIONAL DA
COLETA É 23 DE MARÇO.
DOMINGO DE RAMOS ...

Elo�o
Na l>antera FM no

programa doMiguelito, na parte
da manhãno seu programa às 6h,
vocêfaz uma oraçãomuitobonita
agradecendo um novo dia de
trabalho.

Meus parabéns,
Miguelito. Continue assim...

Pai nosso
Pai nosso que estais nos

céus; santificado seja o vosso

páginas, porque a História da
nossa salvação ia acabar ali
mesmo nos capítulos iniciais,
com os primeiros pecados
relatados, E nem seria História
de salvação ...

.

A leitura do livro das
Crônicas fala dos pecados do
povo de Deus, que se desviou da
fé, apesar de todos as

advertências dos profetas. O
resultado foi o exílio da
Babilônia. Mas Deus não deixa
o povo lá para sempre. Espera
que:: a lição faça efeito e perdoa,
para poder recomeçar. ,

Deus faz isso de graça. E
ele que quer salvar. Nem o povo
de Israel nem nós merecemos e

podemos cobrar dele a salvação,
como se fosseapenasumprêmio
de bom comportamento.

Felizmente,umamorbem
exagerado!

O evangelho de João diz:
"Tanto amou Deus o mundo,
que lhe deu seu filho". E para
que Deus fez isso? Para que
aquele que nele crê não pereça"
- ou seja, para salvar o que foi
criado por amor.

Para isso Jesus veio: para
salvar, não para condenar.
Mesmo quando adverte, quando
aponta erros, a intenção é salvaro
Deus não fica feliz em deixar o
pecador se perder, para depois
dizer "Bem feito". Para
conseguir essa, salvação Jesus
vai ao extremo de oferecer a sua

própria vida, sinal de quanto
somos, todos, preciosos para
Deus. Se Jesus, que é justo, sem
pecado, Filho de Deus, não veio
para condenar, como vamos nos
conformar com o erro e dizer
que alguém está perdido, sem

remédio?
E isso é estimulo para

cada um ficar como está?
Conversão com medo de

castigo, não é conversão, é ato
de esperteza para se dar bem:
Conversão de verdade só
acontece quando a pessoa sente
vontade autêntica de se tomar
melhor. E queremos nos tomar
melhores quando alguém
importante nos ama e valoriza.
Aí cuidamos denãodecepcionar
quem confiou em nós. Se não
houver esperança de salvação,

para que mudar? Quem não tem
mais nadaa perder nem tenta se

corrigir. E essa esperança de

salvação que nos ajuda a ten:nos
vontade de melhorar. Sem ISSO

não haveria esperança nem para
os malfeitores, nem para QS

presidiários, nem para os

violentos, e nem para nenhum
de nós aqui. Saber que
precisamos da misericórdia de
Deus nOS ajuda a sermos

misericordiosos uns com os

outros, em qualquer
circunstância.
Uma justiça que não
recupera quem er1'C?u

Por todos esses motIVOS,
é grave ter um sistema que
castiga os criminosos e não é

capaz de recuperá-los. Pior,
ainda, se é um sistema que gera
mais revolta, que piora quem já
não estava num bom caminho.
Quando se trata de gente, criada
e amada por Deus apesar de

qualquer erro, est�mos lidan�o
com um bem precioso que nao

se pode deixar perder assim.
MUlta coisa errada nessa área
acontece porque ninguém se

importa. Mas essa gente toda é

importante para Deus, foi
também por causa deles que
Jesus veio salvar o mundo.

Chamados a ser luz
num mundo que
gosta de trevas
Oevangelhodiz que Jesus

veio para ser Luz e (oi rejeitado
por gente que preferia as t�evas.
Nosso mundo anda cheio de
trevas: a injustiça, a acumulação
de uns que produz a miséria de
outros, a vingança, a mentira

para levar vantagem, a

corrupção, a violência dos
criminosos e dos que deviam
recuperá-los...

Como seguidores de
Jesus, somos convidados a levar
aLuz da fraternidadeeda justiça,
lá onde estão as trevas,
trabalhando para que o mundo
se organize de forma condizente
com o projeto do Reino. Ao
fazer isso, não podemos perder
de vista que o objetivo . é
construir, salvar. Não
combateremos a violência com

mais violência, mas oferecemos

a força poderosa dasolidariedade
com os mais fracos. Olhando a

vida coerente de Jesus pediremos
ao Pai que nos ajude a sair de
toda acomodação, para que não

.

se apague a luz que nos fOI
confiada ao nosso batismo.
A�de substituição

O templo de Jerusalém
será destruído. Mas pouco
importa: Deus não vai ficar no
despejo, .não vai acabar no olho
da rua. E nessa hora que Jesus
faz a grandesubstituição: com a

decadência do templo, ele
oferece seu próprio corpo como
morada de Deus. O corpo do
"FILHO DO HOMEM", bem
como o corpo do homem e da

mulher, ou mesmo de qualquer
criança: são estas as moradas

preferidasdeDeus. Toda pessoa:
pequena ouadulta, rica ou pobre,
doente ou sadia, ignorante ou

erudita - todas elas são lugares
, .privilegiados ondeDeus se sente
em sua casa.

"

Se Deus faz questão de
morrer dentro de nós, quer dizer
que o templo de edra bem que
pode contmuar subsistindo e

sendo chamado de "lugar
sagrado" lugar de encontro, de
oração e adoração. Mas ele

jamais terá o valor que um corpo
humano tem. -

E se destruir uma igreja
ou um santuário pode ser grande
profanação, profanação maior
seria violentar e destruir um

corpo humano, ainda que fosse
o corpo do maior ladrão ou

mesm.o do mais perigoso
assassmo ...

Tais afirmações em

determinados ambientes podem
ser tomadas por insensatez,
loucuras ou ate blasfêmia. Pelo
contrário, elas fazem parte da
verdadeira teologia cristã: a

"teologia da substituição".
Aosdescrentesdeoutrora,

bem comoaosdescrentes dehoje,
Jesus lança seu desafio: "Destruí
este templo, e em três dias eu o

reedificarei". Porque elemesmo
é o. Templo, ele mesmo é o altar,
ele mesmo é a Oferta. E não
adianta destruí-lo, pois ele irá

responder com a arma da

ressurreição ...

RUBlO ao novomílênío
(4j! Domingo da Quaresma - Deus enviou seu Filho para que o mundo seja saluo)

NaBíblia, perdão a quem
erra e se arrepende é a atitude
mais freqüenta de Deus. Aliás,
se Deus não perdoasse, a Bíblia
seria um livro fininho, de poucas
páginas, porque a História da
nossa salvação ia acabar ali
mesmo nos capítulos iniciais,
com os primeiros pecados
relatados. E nem seria História
da Salvação ...

A leitura do livro das
Crônicas fala dos pecados do

povo deDeus, que se desviou da
fé, apesar de todas as

advertências dos profetas. O

resultado foi o exílio da

Babilônia. Mas Deus não deixa
o povo lá para sempre. Espera
que a lição faça efeito e perdoa,
para poder recomeçar.

Deus faz isso de graça. É
ele que quer salvar. Nem o povo
de Israel nem nós merecemos e

podemos cobrar dele a salvação,
como se fosseapenas umprêmio
de bom comportamento.

O evangelho de João diz:
"Tanto amou Deus o mundo,
que lhe deu seu Filho". E para

que Deus fez isso? "Para que

aquele que nele crernão pereça"
- ou seja, para salvar o que foi
criado por amor. Para isso Jesus

veio: para salvar, não para
condenar. Mesmo' quando
adverte; quando aponta erros, a

.

intenção é salvar. Deus não fica
feliz em deixar o pecador se

perder, para depois dizer "Bem
feito!" Para conseguir essa

Rumo ao novo
milênio: 42 domingo da
quaresma: 09/03/97.

• Deus enviou seu filho
para que o mundo seja salvo".

Ponto de partida: apesar
de toda a orientação insistente
deDeus, ahumanidadesedesvia
e, como conseqüência, acaba
ficando em situação difícil.
Assim aconteceu com o povo da
Bíblia quando foi para o exílio
na Babilônia. Mas 'Deus insiste
na salvação.

)

Nós estamos mais
acostumados a pensar em

condenação e castigo para quem
erra. O povo costuma dizer:
"Quem aqui faz, aqui paga!" A
sabedoria popular tua essa

conclusão observando a vida.
Vê que o mal praticado traz

conseqüências que costumam
recair sobre quem o executa.
Além disso, quem diz tal coisa
costuma sera parte ofensiva. Aí,
de algum modo, estará
expressando um certo desejo de
ver vingada pelo mal sofrido.
Não estamos acostumados com
perdão gratuito para valer.
Achamos que é "desaforo"
alguém que errou ser tratado
direito. Com muita facilidade
dizemos ou pensamos "Bem
feito't-quando acontece algo de
ruim com alguém que nos

prejudicou,
.

E por isso que a maioria
dos presos, dos óro�ados, dos
prostituídos, dos pivetes que
aprendem cedo a furtar dos
incautos. Mesmo quando não se
diz nada, fica noar a idéia de que
"essa gente está tendo o que
merece, está colhendo o que
plantou".

Agindogeralmente como
se só os outros precisam de
perdão. E nem perguntamos o

que seria de nós se sempre
fôssemos julgados e nunca

amados.

-

Reflexão bíblica:
Perdão insistente para
não bloquear a'salvação _

NaBíblia, perdão a quem
erra e se arrepende é a atitude
mais frequente de Deus. Aliás,
se Deus não perdoasse, a Bíblia
seriaum livro fininho, depoucas

salvação Jesus vai ao extremo

de oferecer a sua própria vida,
sinal de quanto somos, todos,
preciosos para Deus. Se Jesus,
que é justo, sem pecado, Filho
deDeus, não veio para condenar,
corno vamos nos conformarcom

erro e dizer que alguém está

perdido, sem remédio?
Conversão com medo de

castigo, não é conversão, é ato

de esperteza para se dar bem.
Conversão de verdade só

acontece quando a pessoa sente

vontade autêntica de se tomar

melhor. E queremos nos. tomar
melhores quando alguém
importante nos ama e valoriza.

Aícuidamos denão decepcionar
quem confiou em nós. Se não

houver esperança de salvação,
para que mudar? Quem não tem

mais nada a perder nem tenta se

corrigir. É essa esperança de

salvação que nos ajuda a termos

vontade de melhorar. Sem isso

não haveria esperança nem para
os .malfeitores, nem para os

presidiários, nem para os

violentos, e nem para nenhum
de nós aqui. Saber que
precisamos da misericórdia de

Deus nos ajuda a sermos

misericordiosos uns com os

outros, em qualquer
circunstância.

Por todos esses motivos,
é grave ter um sistema que

castiga os criminosos e não é

capaz de recuperá-los. Pior,
ainda, se é um sistema que gera

mais revolta, que piora quem já
não estava num bom caminho.

Quando se trata de gente, criada
e amada por Deus apesar de

qualquer erro, estamos lidando
com um bem precioso que não

se pode deixar perder assim.
Muita coisa errada nessa área
acontece porque ninguém se

importa. Mas essa gente toda é

importante para Deus, foi
também por causa deles que
Jesus veio salvar o mundo.

Oevangelhodiz que.Jesus .

veio para ser luz e foi rejeitado
por gente que preferia as trevas.

Nosso mundo anda cheio de
trevas: a injustiça, a acumulação
de uns que produz a miséria de

outros, a vingança, a mentira

para levar vantagem, a

corrupção, a violência dos

criminosos e dos que deviam

recuperá-Ias...
Como seguidores de

Jesus, somos convidados a levar
a luz da fraternidade e da justiça,
lá onde estão as trevas,
trabalhando para que o mundo
seorganize de forma condizente
com o projeto do Reino. Ao
fazer isso, não podemos perder
de vista que o objetivo 6
construir, salvar. Não

combateremos a violência com

mais violência, mas oferecemos
a força poderosadasolidariedade
com os, mais fracos. Olhando a

vida coerente de Jesus,
pediremos ao Pai que nos ajude
a sair de toda acomodação, para

que não se apague a luz que nos

foi confiada no nosso Batismo.
- Nossa vida, como a do

povo de Deus na Bíblia, é feita
de erros e acertos, perdão e

recomeço.
- Deus nos oferece Jesus

porque faz questão de nos salvar
e nos fazer participantes da vida
divina.

- Jesus nãodenuncia erros

para anunciar condenação, mas
para .

oferecer a todos a

oportunidade da conversão e do

perdão que salva.
- Conversão não é ato

oportunista de quem tem medo
do poder de Deus; é mudança
verdadeira de coração.

- Semesperançasecerteza
de acolhimento fica difícil

alguém se corrigir.
- Somos chamados a ser

luznummundo injusto; devemos
fazer isso com os métodos e o

desejo de salvação de Jesus.
- Agimos geralmente

comose só osoutros precisassem
de perdão. E nem perguntamos
o que seria de nós se sempre
fôssemos julgados e, nunca

amados ...

BUSQUEMOS
PERDOAR A QUEM NOS

OFENDE, POIS DEUS
PERDOA SEMPRE; .SEM
OLHAR A QUEM, PORQUE
ELE SEMPRE AMA ...

Fraternalmente em Cristo,
Pe. Alcimir José Pillotto.

José Agostinho Gapski

nome; venha a nós ovosso reino,
seja feita a vossa vontade, assim
na terra como no', ceu; o"pao
nosso de cadadia rios 'dai hoje;

.

perdoai-nos as ,'nossas 'ofensas,
.

assim como nos perdoamos a.

quem nos tem ofendido; e não
nosdeixeis cair em tentação,mas
livrai-nos do mal...

Convite
Nós da Pastoral da

Família, estamos convidando
todos os casais que queiram
partici par nas reuniões da
Pastoral que sempre se realiza na
primeira terça,-felra de cadamês.

� Tambem convIdamos·
todos os casais que queiram
participar na missa da família,
que se realiza no segundo
domingo de cadamês, às 19h, na
Matriz Cristo Rei.
Horário de missa da Matriz
De terça-feira à sábado é às
19h.

Domingo tem três

celebrações de missa:
1 º às 7h30 da manhã
2º às 9h da manhã
3º às 19h da noite.

Avisos
Horário de Catequese:
Terça-feira - Pré-Eucaristia
8h30 às 10h
9h às 10h30
13h30 às 15h
15h às 16h30
Quarta-feira - PrimeiraEucaristia .

8h30 às lOh
9h às 10h30
13h30 às 15h
15h às 16h30
Quinta-feira - Perseverança
(1 º ano de Crisma)
8h30 às 10h
9h às 10h30
13h30 às 15h
15h às 16h30'
Sexta-feira - Crisma
8h30 às 10h
9h às 10h30
13h30 às 15h
15h às 16h30

Adultos
Sábado às 16 horas
AVISO: No dia 17 demarço

às 19h30 reunião com todos os pais
dos alunos de catequese.

-

',,'

Missa irradiada
, .

A Pastoral Familiar do bairro Aparecida comunica e

convida a comunidade em geral à participarem da missa na Igreja
Nossa Senhora Aparecida que se realizará no dia 09 de março às

8h30min.
A missa será celebrada pelo Padre Antônio. Os

coordenadores Edemar e Frida Clarke agradecem o espaço cedido
naAM pelo Padre Pillotto, pois a missa será transmitida pela rádio,
AM.

A Pastoral Familiar comunica que se reúne naúltima sexta
-feira de cada mês às 20h30min horas na sala de catequese da Igreja.
São 15 casais trabalhando com vários projetos para colocarem em

prática em beneficio à comunidade.

CORREIO DO NORTE
Há 49 anos informando

COOPERATIVA AGROPECUÁRIA DE CANOINHAS LTOA.
CGc. 83.192.294/0001-28

Rua Álvaro. Soares Machade, 456
89460-000 Canoinhas - se

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

o presidente da Cooperativa
Agrepecuária de Caneinhas Ltda., usando.
das atribuições que lhe são. conferidas peles
artigos 22, 23 e 30 de Estatuto. Social,
convoca os Senhores Associados, cujo.
número. nessa data é de 1,510, para se

reunirem em Assembléia Geral Ordinária
no. dia 24 de março. de 1997, nas

dependências de Parque Municipal de
Exposições Oure Verde, localizado, na
Rodovia BR-280, trevo. de Bairro.
Aparecida, em Caneinhas-SC,às 7:00h em
primeira convocação cem e mínimo. de 2/
3 de seus associados, às 8:00h em segunda
convocação cem e mínimo. da metade mais
um de seus associados, às 9:00h em
terceira e última convocação, cem a

presença de 10 (dez) de seus associados,
na qual, havendo. número. legal, será
discutida a seguinte Ordem de dia:

O I) Apresentação. discussão. e

aprovação de Relatório. de Atividades,
Balanço. Patrimenial, Demestraçãe das
Sobras eu Perdas e demais Documentos
relativo. ao. exercício. de 1996;

02) Apresentação, discussão. e

aprovação de parecer de Conselho Fiscal,
sobre os documentos relacionados no. item
primeiro;

03) Apresentação, discussão. e

aprovação de parecer da Auditoria
Independente relativo. ao. Balanço.
Patrimenial encerrado. em 31/12/96;

04) Ratificaçãse da destinação. das
Sobras eu Perdas de Exercício. de 1996;·

05) Eleição. de Conselho de
Administração. para e período de 1997 a

2000;

1997,

06) Elei$ão. e posse de Conselho
Fiscal para e penedo. de 1997/98; ..

07) Fixação. de valer dos
honorárlospara a Direteria Executiva, bem
corno, Cédula de Presença para e.
Conselho deAdministração. e Conselheiros
fiscais;

08) Autorização para e Conselho
de Administração. contrair empréstimos e

financiamentes nas instituições financeiras
de país, destinados a EGF, pré
comerdalízação de cereais para as safras
de 1997/98, para Capital de gire e Cotas
Partes,e{erecende para tanto. as garantias
que ferem exigidas, inclusive dar bens-em
hipotecas, avalizar e e que necessário. for
para a liberação. dos financiamentes
pretendides;

09) Autorização para e Conselho
deAdministração. darem garantia, adquirir,
vender e alienar bens móveis e imóveis,
quando. se fizerem necessários, dentre dos
interesses e necessidades da seciedade;

. 10) Outros assuntes de interesse
da sociedade,

.

Obs.: a) O prazo. final para
i nscrições de chapas para concorrer a

eleição. de Conselho de Administração. e
Conselho fiscal é dia 24/02/97, até às
17h30', cenferme estabelece e Art. 30,
parágrafo. 2° de Estatuto. Social.

b) A Assembléia Geral Ordinária
será realizada {era da nessa sede social, per
falta de espaço. físico. na mesma.

Caneinhas, 13 de fevereiro. de

Edmar Gonçalves Padilha
Direter-presidente
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Campeonato Juvenil
Dois jogos foram realizados no último sábado pelo

Campeonato Juvenil de 16 a 18 anos.

Campeonato este que já está emsua reta final. No primeiro
jogo as equipes do Elite e Escola Básica Rio do Pinho, empataram
em 2 a 2, acontecendo amesma coisa no segundo jogo, onde Rigesa
e Escola Togi ficaram no 1 a 1.

Para este sábado dia 08/03 às 14h30 a Escola Togi
enfrentará aequipe daRigesa e às 16h30EscolaBásicaRio do Pinho
x Elite.

As finais estão previstas para acontecerem dia 15 de

março.

Rápidas
- Aconteceu dia 7 de março o Congresso Técnico do

Campeonato Municipal de Futebol Suiço.
- E para o dia 17 do corrente está marcado o congresso do

Jogos Escolares de Santa Catarina, fase municipal.
Esta fase dos jogos não eram realizados a dois anos, e a

data da realização está prevista para o dia 24 a 27 demarço, iniciando
com atletismo no Estádio Municipal.

- Dia 15 próximo acontecerá o Torneio de Balão 23

Feminino.

Centro de Treinamento
A partir deste último dia 3, teve início os trabalhos do

Centro de Treinamento Municipal.
Várias categoriasderam sua arrancada visando o futuro do

Esporte de nosso município.
.

Abaixo, estamos dando o quadro de horário e locais dos
treinos.

Atletismo - professora CéliaGomes eMargareth
B.Bum

2ft feira - das 17 às 18h30 horas no estádio
3ft feira - das 13h30 às 17 horas no Ginásio de Esportes

.

Santa Cruz

4ft feira - das 17 às 18h30 no Estádio
5ft feira - das 13h30 às 17 horas no Ginásio Santa Cruz

Tênis de Mesa - professor Claudio Lopes
2ft feira - das 9 às 12 horas e das 14 às 15 horas na SBO
3ft feira - das 14 às 15h30 e das 19 às 21 horas mi SBO
4ft feira - das 14 às 14h30 na SBO
5ft feira - das 14 às 15h30 na SBO
6ft feira - das 14 às 15h30 na SBO
Sábado - das 9 às 12 horas na SBO

CD_RREIO DO NORTE JHA 49 ANOS INFORMANDO

Futebol de Salão - professor Gérson Renato
Lisboa

2ft feira - das 17 às 19 horas no Ginásio Santa Cruz·
3ft feira - das 17 às 19 horas no Ginásio Santa Cruz
4ª feira - das 16 às 19 horas no Ginásio Santa Cruz
Sábado - das 15h30 às 17h30 no Parque de Exposições

Voleibol Feminino - professor Antonio Meister
3ª feira - das 14 às 16 horas no Ginásio da AABB
6ft feira - das 14 às 16 horas no Ginásio Santa Cruz
Sábado - das 14 às 17 horas no Ginásio Santa Cruz
Voleibol Masculino: professor EdmilsonMarinho
3ª feira - das 16 às 18 horas no Ginásio da AABB
5ª feira - das 17h30 às 19h30 no Parque de Exposições
6ª feira - das 16 às 19 horas no Ginásio Santa Cruz
Sábado - das 10 às 12 horas no Ginásio Santa Cruz

Basquetebol - professor Sandro Luiz Padilha
2ª feira - das 14 às 18 horas no Ginásio da AABB-
5ª feira - das 14 às 18 horas no Ginásio da AABB
Sábado - das 8 às 10 horas no Ginásio Santa Cruz

Handebol - professor José Carvalho Júnior
2ª feira - das 16h30 às 22 horas no Ginásio da UnC
4ª feira - das 16h30 às 22 horas no Ginásio da UnC
6ª feira - das 16 às 18 horas no Ginásio da UnC

Handebolfeminino - professoraSimoneSampaio
3ª feira - das 14 às 17 horas no Ginásio Santa Cruz
5ª feira - das 14 às 19 horas no Ginásio Santa Cruz
Sábado - das 17 às 19 horas no Ginásio Santa Cruz

Xadrez - professor José Augusto Corrêa
2ª feira - das 13h30 às 17h30 no Ginásio da UnC
3ª feira - das 9 às IIh30 no Ginásio da UnC
4ft feira - das 13h30 às 17h30 no Ginásio da UnC
5ª feira - das 9 às 11 h30 no Ginásio de Esportes da UnC
6ft feira - das 13h30 às 17h30 no Ginásio da UnC

Karatê - professor Élcio Coelho
.

2ª feira - das 9 às 11 horas
3ª feira - das 9 às 11 horas e das 14 às 17 horas
4ª feira - das 9 às 11 horas
5ª feira - das 9 às 11 horas e das 14 às 16 horas
6ft feira - das 9 às 11 horas
* Todas as aulas serãoministradas na Academia de Karatê

Ussagui, na rua Paula Pereira, 395.
Futebol de campo - professor Odel Freitas e

Carlos Alberto Farias
- 2ª feira - das 13h30 às 17 horas
3ª feira - das 13h30 às 17 horas
4ª feira - das 13h30 às 17 horas
5ª feira - das 13h30 às 17 horas
6ft feira - das 13h30 às 17 horas

* TODASASAUIAS SERÃOMlNISTRADAS NOESTÁDIOMUNICIPAL

07 de mArço de 1997

AlUA//JO
CÃO
��PET

SHOP��
BANHO - TOSA - HOSPEDAGEM

Venda permanente de filhotes: AKITA - wEIMARANER
POODLE - BOXER - BASSET (COFAP) - FILA - COCKER

RUA FRANCISCO DE PAULA PEREIRA, 1057

FONE: (047) 622-3363

Z1/3 - FILMAGE.·NS
Fones: 622-3784 e 622-1795

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

r
Estado de Santa Catarina
Câmara de Vereadores de Major Vieira
Rua João Florentino de Souza n!! 688

Resolução n!! 001/97
CONCEDE LICENÇA DO CARGO DE VEREADOR
DAViD FERENS PRIMO, Presidente da Câmara de Vereadores de Major

Vieira, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais e na conformidade do que
dispõe o artigo 5, Parágrafo I º, do Regimento Interno da Câmara, combinado com o artigo
37, Iº da Lei Orgânica do Município, promulga a seguinte

RESOLUÇÃO
Artigo I s - Fica concedido licença do cargo de vereador, ao senhorHIPÓliTO

RODRIGUES, em virtude de sua designaçãopara o cargo deSecretárioMunicipal deViação
e Obras Públicas.

Artigo 2º - A licença de que trata o artigo anterior terá vigência durante a

'permanência do vereador, no cargo acima mencionado.
Art. 3º - Esta Resolução entra em vigor a partir de W de março de 1997,

revogadas as demais disposições em contrário.
Câmara de Vereadores de Major Vieira, em I Q de fevereiro de 1997.

Marilza Ruthes David Ferens Primo Jucelino Wojciechovski
P- Secretária Presidente 2Q Secretário

Esta resolução foi registrada e publicada na Secretaria da Câmara de Vereadores, nesta data.
Em: 18 de fevereiro de 1997

'" HELCIO HERON VEIGA - funcionário - C - m4 �

� 1fT

ELETRON·ICA DIRSCHNABEL INFORMATICA LTDA.
RUA 12 DE SETEMBRO, 346 - FONE/FAX: 622-3615 E 622-1511

Vendas de Micros, Impressoras e

Periféricos em condições de
pagamento de, 2, 3, 10 e 25 vezes.

Manutenção em: micros, impressoras,
monitores, fax/moden, leitor óptico,
rede novell, rede lantastic, suporte
técnico.

televisores, aparelhos de CO, som,
filmadoras, fax-símile, aparelhos
domésticos (liqüidificador, batedeira,
etc ... )

Honestidade garantida há m.ais de 25 an.os:

Lavamos completamente sua

parábola, trocamos seu LNB ou Polo
Rotor, consertamos receptores,
regulamos sua parábola, fazemos
antena coletiva na sua residência
com vários receptores, sistema

integrado comvídeo cassete.

Fazemos programas
Contrato manutenção

�I
r
I

,

GRAT'IS
Na compra do micro,

l
1 O horas de curso e

outros brindes
-'=====""

Somos autorizados de fábrica com

todos' os direitos reservados para
anunciar, prestar serviços e usar

logotipo das marcas: PHILlPS, PHILCO,
PANASONIC, SEMP. MITSUBISHI,
CCE, PRECISION, INSIDE, COUGAR,
AIWA, GOLOSTAR, EVAOIN,
SEMIVOX, FRAHN, TEC-TOY, CHIPS

,

DO BRASIL, OPUS, WALITA-,
EMERSON, ZENITH, SOUNO OESIGN,

'.

HAYSEN, LENOX SOUNO�
CONSERTAMOS todas as marcas de:
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ESPAÇO LIVRE
,
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Adriana PassosMaria Knoll

. -- .. _._----_.

"Começamos nossa coluna destacando um dia muito

especial: oDIA INTERNACIONALDAMULHER, através deste
espaço queremos parabenizá-las pelo dom de ser MULHER, e,
dedicamos todo nosso espaço para elas. "

*Clips!*
Ricardo Beninca no Paraná Clube

Pois é nosso garotão após ter passado no teste, será mais
um dos integrantes do Paraná Clube de Curitiba, na categoria
Juvenil ocupando a posição de centro-avante. Ao. jovem jogador
desejamos sucesso. Parabéns à família Beninca.

Tereza Rocha nova presidente& \

Falando em força feminina, Tereza é um exemplo deles,
assumiu a diretoria doHospitalMunicipai Bom Jesus de Irineópolis
com uma equipe que demonstrou vontade de trabalhar. A nova

Presidenta pediu o. apoio de todos, e, principalmente trabalhar
unidos com sua diretoria, para fazer o hospital crescer, "pois
precisamos da sua ajuda". A Madre Rita, também presente na posse
desejou bastante ânimo e colaboração. O Presidente da Câmara de
Vereadores Sr. Gilson Preisler pediu para trazerem sugestões para
nova diretoria e deixou a Câmara de Vereadores à disposição. O
Vice-prefeito Oscar E. Grossl falou que devemos dar nossa

participação, que devemos deixar de lado nossas paixões políticas e
abraçarmos. realmente aquilo que nós gostaríamos que nossa

comunidade tivesse. Que cada um de nós devemos "dar um pouco
de si, antes de pensar em si". O Prefeito Municipal Dalmo Edson

Sfair, falando da situação difícil em que se encontra o hospital, que
este quadro só será revertido se todos colaborarem. Que seu objetivo
maior é equiparo hospital e fazer dele um "Hospital modelo". Após
todos estes pronunciamentos foi servido um maravilhoso jantar.

Nossa gatínha \Nossa gatinha

Danieli Fernanda Batista
Esta linda gatinha e'orgulho
da mamãe Verinha

Com um sorriso meigo
a graciosa Maristela

Kochan que no dia 20

de março apagará as

velinhas

Happy birthday to yOU ...
"Não dê importância à idade de seu corpo físico: seja

sempre jovem e bem disposto espiritualmente. A alma não tem

idade". \

Com esta mensagem desejamos felicidades aos
aniversariantes:

01/03 - Carlos Braz de Oliveira

04/03 - Maria Lúcia Scuster Colombo e Dr. Ciro P. Gaivão

06/03 - Walfrida L. Grassi
07/03 - ValeiL.Orlonski, IvoBrazLezan,OrildoAntonio Severgnini,

Louise Lucca
08/03 - Cecília Pavarin, Jean Pedro Marques, Ivonete Kruguer
10/03 - Angela Aparecida Borges
Refletindo. '.'

�
Ninguém consegue progredir, sem sofrer o exame da

natureza, que verifica se realmente sabemos serfortes, suportando
as dores"

(minutos de sabedoria)

Que gracinha!

Este li/ido baby chama-se STEPHA.NIE FRONCZAK, filha de
Luciane e Ozlres Fronczak Junior.

Perfil
Sendo do dia internacional da mulher, nossa entrevista de

hoje é uma mulhermuito mística, que vai nos falar sobre os anjos e

seu poder, sua importância nas nossas vidas.

Espaço Livre - Nome: CLEUZA MARA KONKOL
E.L: data de Nascimento

Cleuza: 18/08/68
E.L: quantos filhos(as)
Cleuza: uma filha, Josiane Fernandes, com 09 anos

E.L: Cleuza, você fabrica- velas decorativas, anjos,
santos e datas especiais. Como nasceu essa idéia?

Cleuza: Essa idéia surgiu para tirar amaldade das pessoas
sobre as velas de cores, as pessoas temmuita maldade sobre as velas
de cores, muito preconceito. Quanto as datas comemorativas'é bom

sempre as pessoas lembrarem do dia das mães, natal e outras datas
e assim fazerem uma oração mais objetiva.

'

E.L: Você está conseguindo colocar suas veleis ti venda
nos mercados?

Cleuza: sim, inclusive coloquei emmuitos atacados como
em Camboriú, Blumenau, Jaraguá e também agora peguei a Postal
que está abrangendo o Brasil inteiro através de catálogos.

E.L: Vocêacredita naforça dos anjos sobre aspessoas?
Cleuza: sim, muito. Só que as. pessoas tem que aprender

a orar, porque somente com a oração as pessoas vão ter a força dos
,

anjos. Os-anjos exercem sua força sobre nós conforme nossas

orações. Precisamos acima de tudo acreditar na sua existência.
E.L.: quem são os anjos?
Cleuza: osanjos são seresespirituais, quenós não podemos

ver porque não temos olhos puros, adoram a Deus, vêem e escutam

tudo o que fazemos. São os mensageiros de Deus.
E.L: todos nós podemos nos comunicar com nossos

anjos?
Cleuza: sim, todos podemos através de nossas boas

intuições e idéias. A única maneira dessa comunicação é aoração e
. vivermos em paz e harmonia com todas as pessoas.

E.L: qual o objetivo deste seu trabalho?

Cleuza: meu maior objetivo é orientar e ajudar o maior
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número de pessoas, porque nos dias de hoje todos precisamos de

ajuda e orientação. Este meu trabalho sobre os anjos ajuda e ensina

você a rezar para seu anjo.
E.L.: você se sente realizada profissionalmente e

espiritualmente?
Cleuza: muito realizada, eu tenho uma paz espiritual

muito grande que é visível aos olhos de todos. Profissionalmente

também, porque eu atingi um mercado muito grande, todos gostam
e procuram minhas velas. Isto é muito gratificante. Então isto

também me ajudou muito na parte material. Além de tudo cresci

muito espiritualmente, .
.

'ii.L.: em-i�á-�idd hou�e ;"udanças depois que você

começou a trabalhar com suas velas? Você poderia nos dizer

quais?
Cleuziu mudou muita coisa, principalmente eu aprendi na

solidão da minha casa a orar. Nenhuma oração que fiz ficou sem

resposta e nenhum pedido ficou sem seratendido. Depois deste meu
crescimento espiritual, eu mudei muito. Comecei a rezar por meus
inimigos, pessoas que tentam nos prejudicar, nos difamar, sentem
inveja, por que sentir o ódio e inveja é uma doença e é ummal muito

grande e que às vezes todos nós sentimos. Eu mudei a partir do
momento em que eu comecei amar todos os quemeodiavam. Porque
ódio, inveja, nos fazem pequenos espiritualmente, só atraímos

coisas ruins para nós, eu sei quemuitos devem estar pensando quem
sou eu para palar isto, mas falo como uma pessoa que teve esta

experiência, e, todos nós devemos passar somente coisas boas,
porque vivemos num mundo tumultuado e esquecemos de nossos

semelhantes.
E.L: o que você acha' que falta nas pessoas para

encontrarem a verdadeirapaz espiritual?
Cleuza: perdoar... principalmente perdoar, nós estamos

aqui para passar por várias experiências então temos que engoli r para
podermos encontrar esta paz e outro fatormuito importante, o mais
importante é sermos humildes, ninguém querer ser mais do que

ninguém porque, perante DEUS somos todos iguais.
E.L: como é a vida da Cleuza mãe,

.

empresária li dona

de casa?

Cleuza:muito corrida, tenho que conciliar todas as coisas,
viajo muito, estou me dedicando ao máximo neste trabalho pois
realizou-me muito.

E.L: o que você faria novamente, é umapergunta que
todos nós fazemos as vezes para nós mesmos é também uma

curiosidade?
3

Cleuza: émuito difícil dizer,mas ... eu não tenhonada para
me arrepender, tudo que passei tem um significado, tudo era para ser
passado. Bem o que eu faria novamente, tudo de bom que fiz em

dobro. Tudo dobrado, e as coisas ruins servem de experiências para
nossas vidas.

E.L: o que não repetirias?
Cleuza: não tenho nada para me arrepender, mas não

repetiria voltar a me afastar de amigos tão queridos, às vezes a gente
acha quenão somos importantes para eles, erramos pois?sverdadeiros
amigos são muito importantes.

E.L.: um sonho:

Cleuza: que as pessoas encontrem a paz espiritual tão
desejada, pois assim todos terão uma vida harmoniosa, todos serão
felizes.

RL: sua mensagem final:
Cleuza: minhamensagem final é que todos nós temos um

dom, como eu tenho o dom da oração, porque as pessoas falam que
é um dom todos também tem um dom: o mecânico, o professor, o
padre, todos ...

Quando nós aceitamos este dom, nós adoramos a tudo e a

todos e adorando a tudo e a todos nós nos encontramos comDEUS.
Um feliz dia das mulheres para todas, indiferente de raça,

cor e posição social.

Conselho Tutelar de Irineópolis
Alerta aos pais ou responsáveis

Gostaríamos de alertar os pais ou responsáveis, que lugar
de criança e adolescente é na Escola.

De acordo com o Estatudo da Criança e do Adolescente no
Art. 53, a criança e o adolescente têm direito à educação, visando ao
pleno desenvolvimento de sua pessoa, preparo para o exercício da
cidadania e qualificação para o trabalho.

.

Já no art. 55, do Estatuto - Os pais ou responsáveis têm a

obrigação de matriculár seus filhos ou pupilos na Rede Regular de
Ensino.

Gostaríamos de informar a população de Irineópolis o

quadrodemonstrativo da situação problema, atendido pelo Conselho
Tutelar.'

.

Nosmeses demarço a dezembro d'i 1996, foramatendidos
384 casos.

Tchau ...
Queridos leitores, finalizamosesta semana,masnapróxima

teremosmais entrevistas e reportagens, esperamosque todosgostem.
Nosso abraço para todos e em especial para as MULHERES pelo
nosso dia. Nossos agradecimentos para a JULINA, você foi muito
genti I, e o pessoal simpático da PAINEL um grande abraço. Ornara
e Alceu beijos, abraços e serão sempre bem-vindos em n?�a city.

CORREIO DO NORTE
Há 49 anos informando
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Pediatria
Puerícuttura, Vacinas

, Tocogineco[ogia
Medicina Preventiva - o.M.

Fone: 6f2-1493
Dr. Vasco - CRM I 573-SC - Ora. Tércia - CRM I 572-SC - CRM 13975-PR

Praça Dr. Osvaldo de Oliveira, 477-A

]anéte Isa6eC Woite�en
OAB-SC-8260

Advogada
Rud Vidal Ramos, 655 - CJTO. 301

2° Andar - Edit, Annemaria

Fone:622-2395 - Canoinhas - SC

CRM 6692

11tédica

�uiz olfunló cBJelucâ
OAB,7111'

ADVOGADO
Rua VidaI Ramos, 500

Fone:622-0716
Canoinhas - Se

Rua Paula Pereira, 351
Fone: 622-0398
Canoinhas - SC

07 .te mArço .te 1997

,

CZeno 9lmara/ c:Fí/hd
"

CRO 1047

Dentista

Rua Pastor George Weger, 774
Fone: 622-0277

\,. Canoinhas - Se �

�

elínica Odontológica
COIt. uUoaCilt uUigchiaW ' eRO 2065

COIt 'dJeQoiga CUJeVlclt uUigchiaW
CRO 2066-SC

Rua Barôo do Rio Branco, 948
Fone: (047) 622-2262

Paulo Nunes das Flores
OAB - 7083

ADVOGADO

Fone:622-2478
Rua Vidal Ramos, 522Canoinhas � SC

,

DR. FERNANDO VOIGT
�

Ouvidos, Nariz, Garganta, Labirinto,
Clínica e Cirurgia

CRM 4251-SC

1 ano de Fellowship na Universidade de British
Fones: Columbia Vancouver - Canadá

622-1344 CENTRO MÉDICO DE CANOINHAS

\,.
622-1543 Rua Frei Menandro Kamps, 263 �

Prefeitura incentiva eventos

Saiba o que é um jornal. Leia
Correio do �orte

Um jornal personalizado
Rua Barão do Rio Branco, 330 - Fone: 622-1795

A Secretaria do Desenvolvimento Econômico da Prefeitura

de Canoinhas está elaborando programação para festividades e datas

cívicas. "Precisamos criar, incentivar o canoinhense a comemorar

datas importantes, através da realização de eventos onde possamos
mostrar a nossa potencialidade", explica o Secretário Bernardino

César Fedalto.
A Secretaria está promovendo reuniões com presidentes

de clubes e associações para levantar as possibilidades e os trabalhos

a serem feitos. O primeiro assunto fo·i o carnaval. De acordo com

Adilson Freiberger, diretor de turismo, os canoinhenses viajam nesta

época porque a cidade não oferece opções. "Temos que proporcionar
estas opções e com isso ganham o comércio, os clubes e todos que
não precisam sair de Canoinhas para se divertirem",

Na reunião que tratou do carnaval estiveram presentes os

presidentes dos clubes: SBO, Canoinhas Tênis Clube, Palmeiras,
Ludka Clube e Metzger. Para 98 ficou combinado que será

incentivada a formação de blocos, haverá desfiles de rua e a

contratação de um trio elétrico. O presidente do Canoinhas Tênis

Clube José Jair Krauss, lembrou que há oito imos havia desfiles de

blocos e "a promoção segurava o povo na cidade".

Líderançasdo Planalto Norte

se reúnem em Três Barras
A Secretária da Administração, Hebe Nogara, reúne hoje

(sexta-feira), em Três Barras, no Planalto Norte, em tomo da

primeira reunião do ano do Fórum de Integração Governo-Planalto
Norte (Forinte),asprincipais liderançasda região. A reunião acontece

a partir das lOh no Caie Alto do Mussi, e a discussão vai girar em
tomo das principais reivindicações da região junto ao Governo do

Estado.
O Fórum reúne Prefeitos, lideranças regionais do PMDB

e partidos coligados, Presidentes de Órgãos Estaduais eMunicipais
e vereadores interessados em elencar os problemas do Planalto

Norte e encaminhar estas avaliações diretamente ao Governador. O

Forinte funciona desde outubro de 95, e entre os resultados das

reuniões do ano passado estão o investimento deR$ 297.500,00 para
aquisição de uma balsa e recuperação do Hospital Santa Cruz, em

Canoinhas, e a conclusão do posto fiscal de Fragosos e da Escola

Básica Gerônimo Francisco, em Campo Alegre, que consunúram

um investimento de R$ 374.560,00 provenientes da Secretaria dos

Transportes e Obras,

Reforma
A Secretária da Administração, que passou a quarta e a

quinta-feira em Brasília, .onde foi recebida em audiência pelos
núnistros da Previdência, Renhold Stephanes, e da Adnúnistração e

Reforma,BresserPereira, chega a TrêsBarras depois de ter cumprido
uma agenda movimentada na Capital Federal. Com Reinhold

Stephanes,Nogara discutiu a reforma da Previdência, e comBresser

Pereira, discutiu a agenda do Fórum Nacional de Secretários de

Adnúnistração, do qual é presidente. O Fórum acontece rio final

deste mês em Cuiabá,

&CIA
FILMAGENS

Casamento, fita Cfll1.0ntagelll
Aniversários, batfzados
Formaturas, fita cf abertura
Cópias apenas

RS 60,00
RS 40,00
RS 15,00
RS 15,00

Rua Barão do Rio Branco, 330
Centro - Fones: 622-3784 - 622-1795
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Projeto de Reforma
Administrativa na Câmara

r
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Rua Almeida Cardoso, 892

Fone: 622-3906
Canoinhas-SC
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Informativo Mundo Cão

Raça: Cocker Spaniellnglês
As orelhas compridas, o andar bamboleante, o rabinho

balançando constantemente e aquela cara de bichinho carente são

suficientes para agradar você. O Cocker Inglês adoraviver "colado"
ao dono. Eles são super dóceis e afetuosos, Ficam atentos ao donei
24 horas por dia,

Um aspecto quemerece nossa atenção, com relação à raça,
é seu comportamento com as crianças. O Cocker estimula a criança
a brincar e sabe até que ponto ir nas brincadeiras. Começa a brincar

quando a criança quere quando ela pára ele também fica quieto. Não
tem ações estúpidas ou bruscas.

Alegre e comunicativo, está sempre pronto para fazer uma
festinha, abanando sem parar o rabo que mais parece uma hélice, e
fitando os olhos do dono de forma especial.

.

A raça estende sua grande sociabilidade inclusive aos

estranhos. Embora dêalarme quandoalguém desconhecido entra em
casa ou quando ouve algum barulho, o Cocker jamais avançará em

ninguém, Ele é extremamente sociável com todos,

Cuidados geraís:
lEi!" Pelagem: O pêlo deve ser liso, de textura sedosa.

Escove-o diariamente procurando tirar toda a sujeira dos pêlos.
lEi!" Olhos: Devem ser marrons ou marrons escuros.
IIF Orelhas: De inserção baixa, ao .nível dos olhos,

estendendo-se até a ponta do nariz.
IIF Corte do rabo: Na primeira semana de vida dos

filhotes, corte os rabinhos em tomo da quinta vértebra e faça um

curativo local antisséptico e pomada cicatrizante. Se inflamar passe
água oxigenada até melhorar.

lEi!" Frieiras: Manter seco os espaços entre os dedos do
Cocker e aparar os pêlos que ficam nesses locais para evitar frieiras,

lEi!" Bochechas: O excesso de pele nas bochechas ao redor
da boca do Cocker formam dobrinhas que acumulam comida,

.

sujeira, facilitando o acúmulo de bactérias, '

Portanto, mantenha sempre limpos e secos esses locais.

Dica para gatos'
Removendo o cheiro de urina: Devido ao alto teor de

uréia, a urina do gato tem um cheiro forte, que chega a incomodar

dependendo do local afetado, É possível remover o odor

completamente com desinfetantes fortes e tradicionais. Outra dica é
usar unia mistura, em partes iguais, de vinagre com álcool.

Disk Ração
Entrega de ração a domicílio
A partir de 10 kg
Fone: 622-3363

O presidente daCâmara deVereadores de
Canoinhas, Lourival Jarschel (PSDB), o Kikão, apresentou ao'

plenário da Câmara na última semana, projeto de resolução que

dispõe sobre a reforma adnúnistrativa no Poder Legislativo
Municipal. O projeto de Jarschel também institui normas de

funcionamento dos serviços adnúnistrativos da CâmaraMunicipal.
A partir da aprovação da reforma adnúnistrativa, todos os

funcionários da Câmara de vereadores serão obrigados a baterem

ponto na entrada e saída do expediente. O sistema de ponto será

controlado rigorosamente pelo setor de pessoal através de um

dispositivo eletrônico controlado por cartão magnético.
AReformaAdnúnistrativapropostapelo presidente, institui

um programa de produtividadeequalidade total doPoderLegislativo.
Jarschel pretende realizar um levantamento anual ou

.

semestral daatuaçãodos servidores daCâmara, ondeserão verificados
a assiduidade, pontualidade, conduta funcional, aprimoramento e

eficiência no desempenho de suas respectivas funções.
Outra medida instituída pela Reforma Adnúnistrativa foi

o sistema de protocolo controlado eletronicamente. A partirde agora
'todas as proposições que derem entrada na secretaria da Câmara

serão canceladas por um sistema eletrônico do protocolo, visarido
com isso garantir maior organização do setor.

Jarschel frizou que somente as proposições protocoladas
até às 15h poderão ser incluídas na pauta do expediente do mesmo
dia, sendo que após este horário, as proposições entrarão nos

expedientes das reuniões subseqüentes,
AReforma Adnúnistrativa foi recebida com elogios pelos

demais vereadores da Câmara, que devem aprová-la ainda nesta

semana.

Produção de
bebidas e alimentos

O governador sancionou projeto de lei de autoria do

deputado estadual Eni Voltolini (PPB), que cria normas sanitárias

para a elaboração e comercialização de produtos artesanais

comestíveis de origem animal e vegetal em Santa Catarina. A

publicação da lei 339/95 saiu na edição 15'.592 do Diário Oficial do

Estado, no dia IOde janeiro de 1997, Esta legislação vai regular o
trabalho de milhares de famílias catarinenses, que vivem da produção
de alimentos feitos em casa de forma artesanal.

Voltolini explica que esta legislação estadual vai darmaior
segurança aos bons produtores, para aqueles que traballham com

higiene e com dedicação e será um instrumento de garantias ao

consumidor, que terá confiança no produto adquirido. Pela lei são
considerados possíveis de beneficiamento e elaboração de produtos
artesanais comestíveis de origem animal e vegetal, o que for feito

\

com carnes, leite, ovos, mel, peixes, crustáceos, moluscos,
microorganismos, frutas e cereais. Vale para todo produto que fizer

salame, defumados, doces, bebidas como licores, cachaça, VInho,
pães caseiros, queijos, natas, iogurtes, enfim todos os produtos
derivados das matérias-primas acima citadas.

De agora em diante, o produtor que for trabalhar com estes

produtos deverá fazer seu registro no órgãomunicipal de agricultura
e deverão obedecer as normas sanitárias exigidas pelo Serviço de

Inspeção Municipal. As normas para poder produzir alimentos e

bebidas artesanais devem ser seguidas desde a adaptação ou

construção do local onde estes produtos serão feitos, passando pelo
controle sanitário dos animais que geram a matéria-prima para esta
produção. "Desta forma o controle é eficiente. Pois haverá

acompanhamento desde a criação do animal até a chegada do produto
a mesa do consumidor", comenta Voltolini.

/
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Vem aí o novo Código de
Trânsito Brasileiro

Quatro anos depois de chegar ao Congresso, o projeto do
novo Código de Trânsito Brasileiro deverá estar em vigor no

próximo mês de abril. É o que prevê o deputado Paulo Gouvêa,
presidente da Comissão Especial encarregada de definir qual projeto
será levado ao plenário da Câmara: se o texto já aprovado por ela e

depois modificado pelo Senado ou o projeto alterado por este

último.
O deputado destaca quatro pontos do novo Código.
O primeiro é a implantação, no currículo escolar, da

disciplinaEducação para oTrânsito, do pré-escolaraonível superior
e o treinamento de professores paraministrar amatéria. Campanhas

-a pelos órgãos de comunicação serão intensificadas para atingir a
população em geral.

O segundo ponto é a obrigatoriedade .do uso de

equipamentos de segurança que hoje são opcionais. É o caso do

equipamento de retenção (air-bag), o encosto de cabeça e os

dispositivos de controle da emissão de gases poluentes.
Em relação à velocidade nas rodovias, o novo limite é de

110 km/hora (para automóveis e camionetes), 90 para ônibusmicro
ônibus, 80 para caminhões e demais veículos.

Para os infratores do Código (motoristas e também

pedestres), asmultas serão bemmais salgadas que as atuais. Para as

infrações graves e gravíssimas, o infrator acumulará pontos (5 para
cada falta grave e 7 para cada falta gravíssima). Ao somar20 pontos,
além da multa específica para cada falta, o infrator receberá multa

adicional de 1.000 UFIRs (hoje R$ 910,00). Quando houver crime
de trânsito, a pena varia de 3 a 6 anos de prisão.

O deputado Paulo Gouvêa entende que a questão do

trânsito se equaciona com investimentos nas rodovias, educação e
1.

lsegurança e punição severa para os infratores. O novo Código dará

uma resposta adequada às duas últimas, de sorte a estabelecer

relações mais civilizadas em nosso trânsito.

Veículos apreendidos no último dia03, na
operação Centopéia nomunicípio de Três
Barras-SC

* Às 09h45, o veículo fiat/camioneta placas AEP 4388 de

Canoinhas SC cor branca, conduzido por Jair Ribeiro. Motivo:
Transitar sem estar devidamente licenciado.

* Às 14h, o veículo chevete placasDA 4455 de Canoinhas
SC cor vermelha, conduzido por Euclides Orgikovski. Motivo:
Lacre violado, não portar nem apresentar documentos dei veículo.

* Às 12h, o veículo caminhão M. Benz/113, placas AES
2690 deItaiópolis SC, cor azul , conduzido porNaborLeite Graciano.
Motivo: Não portar CNH, transitar com defeito no equipamento
obrigatório, transitar sem estar devidamente licenciado.

Acidente de trânsito
No dia 1 º, por volta das 12h10, houve um acidente de

trânsito na rua Major Vieira, envolvendo os veículos caminhão

Mercedes Benz, placas WS 0096, conduzido por Santonio Franco

Martins e o veículo monza placas LXQ 4731, conduzido por
Claudiomar L. de Lima. Houve somente danôs materiais.

Valentão age no interior
No último dia 02, no distrito de Paula Pereira, o Sr. Vidal

Padilha, 47 anos, encontrava-se ameaçando com uma faca as

pessoas que se encontravam no barMário Café. A VTR PM foi ao

local, localizou o elemento, sendo retirado do mesmo a faca.

Procurado é encontrado
Dia28, às 16h50, aPM efetuou a prisão do elementoAltair

de Oliveira, 26 anos, em cumprimento do mandato de prisão,
expedido pelo juiz da cidade de Campos Novos. O elemento

encontrava-se na zona de meretrício.

Veículo apreendido
Foi apreendido no dia 28 o veículo VW gol placas HS

5474, conduzido por Evaldo B. de Oliveira por não portar nenhum
·documento.

Menor valente
No dia01/03,às 17h,a GUPM deslocou-se até a rua Sabiá

s/nº, onde o menor Z.B.M., 13 anos, encontrava-se ameaçando seus
familiares com uma faca. Omenor evadiu-se. Foram encontrados na

residência alguns objetos furtados.

Acidente fatal
A ouPM deslocou-se à Av. AbrahãoMussi, 1086, no Bar

de propriedade do Sr. João Batista Daniel Vieira, 40 anos, onde
encontrava-se em óbito o Sr. João Maria da Silva, 50, o qual havia
caído de uma cadeira. vindo a bater com a cabeça no piso. A PC fez

o laudo. Fato ocorrido dia OF às 20h40.

Veículos apreendidos no Posto Policial de
s. Cristóvão dia 01/03

MBLA 1313 placas LYC 1930 conduzido por Adilson

Szczygiel, não licenciado com defeito no equipamento obrigatório.
Fiat 147 placas 8585 conduzido por José de Paula por.

dirigir embriagado, defeito equipamento obrigatório.
VWKombi LTS 8751, conduzido por AntônioGonçalves

do Rosário por dirigir embriagado e defeito no equipamento
obrigatório.
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Capotamento
Ocorreu um capotamenta no Alto da Av. Abraão Mussi,

frente ao Caie, envolvendo o veículo GM Monza AEQ 7482,
conduzido por Honorado SeU - Canoinhas, Do acidente resultaram
somente danos materiais. Fato ocorrido dia 01º às 06h.

Bêbado
Noclia 02/03,às 16h20aGUPMdesl�cou-seaté a rua José

Nunes Cavalheiro, s/nº onde o cachaceiro Adolfo Mora Bueno,
encontrava-seameaçandosua amásia IvonetePadi lha, completamente
embriagado. A GUPM grampeou o elemento e o conduziu aoDPM.

Covardão
1\ GU PM deslocou-se até a Rua Velha, Bar da Izabel,

onde existia uma briga na qual o elemento Márcio Cigano havia

agredido omenorD.R., eevadido-se do local. A vítima foi conduzida
ao HSC. A GU PM fez rondas mas não localizou o agressor. Fato

ocorrido dia 03/03, às 22h.

Marido violento
No dia 03/03, às 22h55, a GU PM deslocou-se até à rua

Abraão Mussi, próximo à Mercearia Brandburg, onde o elemento

Mauri Maciel Batista, 24 anos, estava agredindo sua amásia Carla

Rorbacker, 28. Os dois foram conduzidos ao DPM· onde

permaneceram até acalmarem-se.
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CORREIODO NORTE
.HÁ 49 ANOS INFORMANDO

I
COMPRAMOS, VENDEMOS E TROCAMOS SEU

APARELHO CELULAR, DAMOS TAMBÉM TOTAL

ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA QUALQUER

MODELO OU MARCÁ DE APARELHO. MAIORES

INFORMAÇÕES PELO FONE (047) 622-2057
DE SEGUNDA À SEXTA-FEIRA APÓS ÀS 14

HORAS, NO EDIFÍCIO ANNEMARIE, SALA 205,
CANOINHAS-SC.

"ida..

AUTO ESCOLA SANTA CRUZ
A AUTO ESCOLA SANTA CRUZ já está em funcionamento, e está fazendo o maior sucesso. Você que quer

aprender a dirigir ou adquirir mais experiência no trânsito, e dirigir seu veículo com maior segurança, procure-nos ou

solicite uma visita de um dos nossos representantes em sua residência, para um orçamento e maiores informações
(sem compromisso).

AAUTO ESCOLASANTACRUZ dispõe de dois veículos O km, um Corsa e um Fiesta, e instrutores credenciados
pelo Detran e altamente especializados para melhor atender seus clientes.

Adotar um novo sistema de' ensino em suas práticas.
AULAS -DE LEG'ISLAÇÃO E SINALIZAÇÃO

- VíDEOS EDUCATIVOS
- PREVENÇÃO DE ACIDENTES

- PRIMEIRO-SOCORROS E DIREÇÃO DEFENSIVA

\t0cê cliente, dispõe também da 1 ª CHN (Carteira de Motorista), 2ª Via da CNH, renovação da
CNH e alteração de letra CNH ...

FI Lia. .92 .... 622-3004
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.:. Pense:
«Somos uma mistura de imagens da qual ainda não

sabemos qual será a nossa participação em um mundo tão

complexo e de tantas fantasias!"

.:. Rapidíssimas:
PS - "Para que não haja nenhum tipo de mau entendido,

pense nas palavras como elogios e não dê outros significados que
não existem: fi

.

Sem dúvidas há pessoas que não sabem usar o único

neurônio que possuem!!!
.. Sempre bem divertida é Tânia Regina .

.. Raspando a cabeça em rumo ao exército são os amigos:
Edson (Etty), Jefferson (Negucho), e vários outros que vão ser a

atenção vestida de verde.
'

,.. Tem gente bancando a difícil por aí, cuidado, o "leão"
pode atacar pra valer...

.. Sumida da galera, por causa do novo lave é a querida,
Renilda Aparecida Melechenco. Oh, amiga! O cupido flexou!!!

.. Trocando eternos olhares apaixonados é o casal Wilson
Cidral e Danieli Mühlbauer.

.. Por mais que o tempo passe as loucuras de continuar

apaixonados não. E sem dúvida seria legal ver quem se curte de novo

juntos. Beta e Mara que tal recomeçar?!
' '

.. Aparece\.). para dar alô em Canoinhas ematar a saudade
dos amigos, Anderson Paiva (Bojó) Baln. Camboriú.

.. Perder a batalha não �ignifica perder a guerra, viu

Mírian.
.. A Lene anda apaixonada, será que ele tem algo de tão

especial??? Sem dúvida para a saudade do Beta está a mil, não é

Lene?
.. Desfilando com o novo paquera é Z�nza Santaren, q6e

foi flexada pelo Alex ... felicidades. '

.. Bem humoradas são as pessoas que sabemviver a vida
com bons olhos e das quais não preciso citai, pois quem é sabe!!!'

.. Uma gracinha a Lincolor Studio.

- A todo vapor o Salão de Odilsen e Neusa. Parabéns pelo
atendimento...

'

- Destacamos o excelente atendimento dos funcionários
da Pepelaria Ouro Verde. uni abraço ao nosso amigo Anderson
Kohler.

.:. Lual
A galera já está animada para participar do lQ lual na

Pedreirinha, onde as coisas irão acontecer.

Não perca você, porque os outros estão com tudo!!!

.:. Loja Bandeirante
Inaugura este sábadó a Band Calçados, um.espaço onde

você poderá encontrar o que há de melhor em calçados. Lançamento
em alto estilo. O convite se estende a todos os clientes e o povo em

geral.
Parabenizamos o nosso amigo, o mais novo relações

públicas da loja, vale a pena conferir!
'

.:. Aulas de inglês
Coma teacherEliete Carvalho deLima,�ulas para adultos

e crianças. Pois lembre-se: nunca é cedo ou tarde demais para

'começar.
FONE: 622-0254 - LIGUE JÁ!

1981 Varandão 16 anos 1997

.:. Programação musical:
Quinta-feira dia 06 - Márcio teclado e vocal (Papanduva)
Sexta-feira dia 07 - BigJoke (Canoinhas)
Sábado dia 08 - Marcão e Hélio (Porto União)
Domingo dia 09 - Lico e Irai (União da Vitória)
Obs: Todos os shows terão início às 21h30min.

Domingo às 18h.

09/03/81 - 09/03/97
Varandão: 16 anos de amor por Canoinhas

'

Vista aérea do Varandão

.:. Happy Birthday
- Quem completa 15 anos no dia 12/03/97 é SULIANE.

Ela é filha de Vilmar e Maria Goretti Denikosky. Seus pais e seu

irmão Rodrigo desejam muitas felicidades. Parabéns ...
- Um belíssimo trabalho está fazendo a equipe da Auto

Escola Santa Cruz.
'

- Um grande abraçá à direção: Marcos, Alcides e Luiz.

.:. Chorinho novo

OsmarMassaneiro e VanderléiaMachado estão radiantes
com a chegada de sua filhinha, que nasceu no dia 04/03/97.

Parabéns aos pais e avós corujas.

.:. Aniversário
Quem completa aniversário neste sábado dia 08 é a

garotinha SLAYNE DOS SANTOS, filha caçula dos nossos

assinantes: Celso Olímpio e Evani dos Santos.

.:. Aniversário
Quem completou 20 anos nesta quinta-feira dia 06 foi a

jovem SIOfrlARA, filha querida de Zenilda e Silvio Leal deBarros,
que desejam a ela toda a felicidade do mundo, recebe também

abraços de seus irmãos Júnior e Jean Marcos.

Organizações Contábeis

5llnfonlo e 5lldír
Rua Barão do Rio Branco, 338 - Centro

Fone: (047) 622-3619
Canoinhas - SC
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Curiosidades sobre a Interne

Você sabia:
• Que todos os maiores jornais (I

Estadão, Gazeta doPovo, etc) podem ser lidos G�

pela Internet?
• Que a mesma coisa acontece com as

Manchete, Isto É, Superinteressante, Exame, I
etc, que também podem ser lidas GRATUÍTAI

• Que você pode conversar com pesso
do mundo, sem ter que pagar interurbano?

• Que pela Internet vocêobtém infot

sobre qualquer assunto que você possa imagiru
,

• Que até as empresas públicas e o gl
Internet para se comunicar com a população?

• Que através da Internet você pode r
e dar a sua opinião sobre os assuntos abordado

• Que você pode ter uma página sua' n
dados, fotos e com os assuntos que você, mai:
página pode ser vista por milhões de pessoas r

• Que na Internet existem cente

distribuídosGRATUITAMENTE? Sem falar di

você podebaixamo seu computador eutilizaren
ou para dar aquele toque especial no seu Wind

'. Que o custo mensal da Internet é d

Se você quiser conhecer a Internet

dúvida se gostaria ou não de ter uma assinatura
NEW AGEacredita tanto no produto que está VI

a Internet em seu computador sem compram
possa experimentar e ver se gosta. Ligue para I

e solicite uma demonstração. E aproveite a pro
dia 15 de março: Se você é estudante ou PI
mensalidade é GRÁTIS.

Maravilhosa

IVVV I,' Auto peça� e Retífica
- _ Walclr l.lda

Especializada em motores Álcool- Diesel
Gasolina - Retífica completa de motores

Fone�: (047) 622-1912 'I 622�3760 / 986-6053
Rua Getúlio Vargas, 1454 - Canoinhas - SC

Simplesmente maravilhosa DULCINÉIA 1

destaque da beleza canoinhense. Em um click

Z/G - F/LM)'
Fones: 622-3784 e 6';'

Rua Barão do Rio Branco, 3.
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